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CITTA'DI AVOLA
( Provincia di Siracusa )

DELIBERAZIONE OzuGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

No èv del 30- o9-?e?p

oGGETTO: APPROVAZTONE DOCUMENTO UNICO Dr PROGRAMI{AZTONE {DUp}
2020-2A22.-

IL DIRIGENTE AREA FINANZIARIA

Premesso che:
o con D. Lgs. n. 118 del 23 giugno 2}ll sono state recate nuove disposizioni
in materia di armonizzazione dei sistemi contabili e degli schemi di bilancio delle
Regioni, degli enti locali e dei loro organismi;
o in particolare, il nuovo principio contabile concernente la programm azíone
di bilancio, allegato n.4lI al D.Lgs. IIB/2OII, ha disciplinato il processo di
programmazione dell'azione amministrativa degli enti locali prevedendo, tra gli
strumenti di programmazione, il Documento Unico di Programmazíone (DUP); - il
DUP descrive gli obiettivi e le strategie di governo dellAmministrazione Comunale
ed indica le misure economiche, finanzíarie e gestionali con le quali si potranno
tealizzare tali obiettivi e costituisce, il presupposto necessario di tutti gli altri
documenti di programmazíone e per l'approvazíone del Bilancio;
. il DUP si compone di due sezioni: la sezione strategica (SeS) e la sezione
operativa (SeO). La prima ha un orizzonte temporale di riferimento pari a quello
del mandato amministrativo, la seconda pari a quello del bilancio di previsione;

Dato atto che nel DUP devono essere inseriti tutti quegli ulteriori strumenti di
programmazione relativi all'attività istituzionale dell'ente richiesti dal legislatore;

Visto l'articolo 151, comma 1, del decreto legislativo 18 agosto 2000, n.267, iI
quale fissa, al 31 luglio di ciascun anno, il termine per la presentazione del DUp
riferito ad un orizzonte temporale almeno triennale e al 15 novembre il termine
per la presentazíone della nota di aggiornamento al DUp
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Atteso che il termine de1 15 novembre per la presentazione della nota di
aggiornamento al DUP è meramente ordinatorio ed è coerentemente modificato
dalla eventuale proroga del termine per l'approvazione del biiancio di previsione;

Vista la FAQ n. 10 pubblicata da Arconet in data 7 ottobre 2OL5la quale precisa,
tra l'altro, che la nota di aggiornamento al DUP è eventuale, in quanto può non
essere presentata se si verificano le seguenti condizioni:

- il DUP è già. stato approuato in quanto rappresentatiuo degti indirízzi
strategici e operatíui del Consíglio;

- non sono interuenuti euenti da rendere necessario I'aggiornamento det DUP
già approuato;

- se presentato, lo schema dí nota di aggiornamento al DUP sí configura come
lo schema del DUP definitiuo, pertanto, è predisposúo secondo í principi
preuisti dall'allegato n. 4/ 1 aI D.Lgs. 118/ 2011;

- cLrc Ia nota di aggiornamento, se presentata, è oggetto di approuazione d.a
parte del Consiglio. In quanto presentati contestualmente, la nota di
aggiornamento aI DUP e il bilancio dí preuísione possono essere approuati
conte stualmente, o nell' ordine indicato;

Dato atto che con deliberazíone della Giunta Comunale n. I27 del 18.08 .2O2O,
è stato approvato il Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) per il triennio
2O2O-2O22, ai sensi del vigente regolamento di contabilità;

Dato atto che la parte seconda della Sezione Operativa del documento è stata
aggiornata con particolare riferimento a1 seguente documento programmatico,
inoltre la programmazione è coerente con le Linee programmatiche elaborate dal
Sindaco ed approvate dalla Giunta, nonché con gli strumenti previsti
dall'allegato4ll - principio contabile applicato della Programmazíone e piu
specificamente:

1. Programma triennale dei lavori pubblici (si veda la Delibera di G.M. n. 56
del 17 l03l2O2O, e la Delibera di c.M. n. 105 de| 14/07 l2O2O in allegato);

2. Programma biennale degli acquisti di beni e servizi (si veda la Delibera cli
c.M. n. 7I del 05/05 l2o2o);

3. Piano triennale del fabbisogno del personale (si veda la Delibera di G.M. n.
124 det t7 l08l2o2ol;

4. Piano triennale delle alienazioni e valorizzazioni del Patrimonio (si veda la
Delibera di c.M. n. 72 del 05/05 l2O2O);

5. Piano triennale di razíona|izzazione e contenimento della Spesa (si veda la
Delibera di c.M. n. 31 del 19l02l2O2O);

Ritenuto, detto documento, coerente con le norme di finanza pubblica al
momento vigenti e con le linee programmatiche dellAmministrazione, tenuto
conto di quanto sopra;

Ritenuto, pertanto, di approvare il DUP 2o2o 12022 come sopra aggiornato;

Acquisiti gli allegati pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica e contabile
della proposta di deliberazíone, resi, rispettivamente dai Responsabili di Servizi e
dal Responsabile dellArea Finanziaria, ai sensi dell'art. 49 del D.Lgs. n.
267 I 2OOO;
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Visti:
il vigente regolamento di contabilità;
il Decreto Legislativo 18 Agosto 2O0O n' 267 sull'ordinamento degli Enti
locali;
il Decreto Legislativo IIB/2OLI;
il P.R.F. Delibera del C.C. n.4712014 approvato con Delibera n.28Il2OIs
dalla Corte dei Conti;

Con voti unanimi favorevoli espressi in forma palese

PROPONE

Di dare atto che quanto in narrativa costituisce
sostanziale della presente deliberazione;

parte integrante e

2. Di approvare il Documento Unico di Programmazione (DUP) per gli anni
2O2O-2O22, allegato al presente Prowedimento, che ne costituisce parte
integrante e sostan zíale.

' Di dichiarare il presente prowedimento immediatamente eseguibile.

IL

1

Comune di Avola - Prot. 0044432 del 30-11-2020 in interno



PARERI ED ATTESTAZIONI ESPRESSI AI SENSI DEGLI ARTT. 53 E 55 DELLA L.I42I9O
RECEPITA CON L.R. 48191e Íntegrata con la l.r. no 30/2000

In ordine alla regolarità tecnica si esprime parp*e 0 ,\-o^-.\1(

IL RESPONSABILB DEL DIPAR
6

Avola; 1_Ò

In ordine aila regotarità contabit" si esnrimffK":p,

IL RBSPONSABILE DEL SERVIZIO F'IN
€

Avola;ti J(.o {,?oLt
Per I'impegno di spesa si attesta, ai
finanziaria essendo in atto reale ed

dell' Legge 142190, recepita con Ia copertura
uilibrio finanziario tra entrate accertate ed uscite

impegnate.

EL FINANZIARIO

Avola; lì

SOTTO IL PROFILO DELLA LEGITTIMITA' SI BSPRIME PARERE FAVOREVOLE, rN
ESECUZIONE ALL' OMMA 2 DELLO STATUTO COMT]N

Avola,lì Ì-Jz/2
IL
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Comune di Avola Prot. 003273

CtrrA
(IÌvlvlncln úíSlrucusa)
tr Collegio dei Revisori

vEnSALtr N.22n020

{ /
i. l

Il giorno ll dsl mose di settombr€ delranno 2020 alle ore 16,00, a scguito di convooszione del hesidento'

noi looali ddf€61e; si è riunito il Collsgio dei Cor*i, no,minato con delibera cousiliarc n. 32 del 25109/20fl,

nelle persone doi Sìgg.:

Dott.bornenioo Meli hssidente

Dott ssa Maria Teresa Tumino Òomponenùe 
.t

Dott. Sergio Motta ComPonente

tr Collegto

Ha ricewto con peo del26l0gl2a20 h ndta prot, 30153 del25l08t2a20 oon la quale it Presidente del

Consiglio conunale trgsmstto la proposta di delibErazione oon$iliareiAppmvguione Doctmpnto Unico di

Progrartrmazione (D.U'P.) 202A'2022"

Corsidcrato che la súossa prcpo$ts di detiberazione ooasiliar€ îoclnùe p€r oggetto: Approvedone

dogumento unfcp di e (DIIP) 2unol2022,risu1ta munita di pareri favorcvoli in ordino alla

regolaria toonica u in oraio" alla regolarità cor*abile espressi dal responsabile del servizio finanziario

nolroié dol pareno favorevolo di legittimitA g8prcsso dol Segretario goneralo

Tenuús couto che:

a) t'art" 170 det D.tgs 267nù00,indica:

- al comrira t .f,ntro it 3l luglio di ciaoctn anno la Giunta prosetrta al Consiglio il Documonto

unicodiprograrrmazione(pUP)perleconseguentideliberÈzioni.Fntroil15novombredi
ciasc'n anrro, eon lo schoma di deliÈera del bilanoio di previsione finanziado, la Gitnta prosento

al consiglio la nota di aggiornameoto del Documents unico di programmazione";

_ al cofiuna 5 o.Il Dooumento rmico di programmazione oostihrlsoe atto ptesrrpposto

iadispensabile per I'approvazióne del bilaneio di previsione'n;

ol il sucili"u *i*ro 174, cosi come modifioato dall'art. 9 bis D.L. 24.a6.2ot6 n' 113,

indica al comma lche *Lo sphema di bilancio di prwisione finanziario e il Dootrmento

unico di programmazione sono predisposti dall'organo esegutivs e da questi presentati

all,organo consiliare unitament€ agli allegati slúro il 15 novernbre di o$r anno socoado

$ratúo rtabilito dal regolamento di aontabilità";

c) al"pu*o g del pifncipio contabile applicato 4/l allegaroal D.Lgs. 11812011, è indicato che il
.,il DUp, costituisce, nel rirpetto del prineipio di ooondinam€nto e co€renza- dei documenti di

bilancio, il presupposto generale di totti gli alti documenfi di prosranmauione"' La Sezione

stnategioa (SeS), prevista al punto g.t Ldividuq ip ooerenza con il quadÎo aornrativo di

riferinento , *o gli obiettivi generali di findza pubblica le principalí ssslt€ che
il

11r
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Comune di Avola - Prot. 0032735 del l-4-09-2020 in arrivo

carattcrizzano il prograrnma di manr$ato, menfre al punto.8.2 si prcoisa'"È'Ut"ron"
' operativa (SeO) contielre la programmazione operativa dell'ente av€Nldo a rif,erimento rm

arco tenrporale sia asnusle che pluiennale e che supporta il processo di previsione per

predlsposizione della manovra di bilancio;

RiEhiamate te indioazioni fornite da Arsonet nella d$pogta n. 10 sul procedimeato di approvazione

'def nUF e della relativa nota di aggloma&ento, cosi cgme pevisto dal quadro normativo di

{ferimento, ove si ribadisce at punto 1) *che iI DUP è prbseiltato"dalla Giunta entro il 31 luglio per

le conseguenti deliberazioai. Pertanto il Consiglio riceveo esami+a; ldiscute il DUP presentato a

lugtio e delibera :' i' .

La deliberazione in questo gaso è stata apprCIvata dalla Gíunta !o*oo*" il 18/08/2020 con

deliberazione n,127 e noa neeessita portanto, dí nota di aggiornamento essendo stata esitata quasi

coaúemporaneamènte allo schema di bilancio di previsione.

Visto il Documento Unico di programmaaione2$2}-2022 contenente:

1) It programma frieqfiale dei lavorí pubblici che sviluppa il programmn triennale ed elenco

anrgrale dei lavori pubblici di cui all'art. 128 del D.Lgs. 16312006, ed è stato redatto

confotmemente alle indicazioni e 4gli schemi di cui al detreto del Ministero delle

infrastut5rre e tasBorti del 09.06.2005, adottato dall'organo esecutivo con delibere G.C. n.

56det fi.a3.2020 e n. 105 dill14.07'.2020 pubblicate nelle forne di legge;

2) Il programma bionnale degti acquisti di bcni e servizi apgrovato dalla 6.C. con delibera n.

71 del05.05.2020;

3) Il Piano trierrnals del fabbisogno del personalc previsto dàU'arl 390 comma 1 della legge

44gllgg7 e datl'afi. 6 del D.Lgs. 165/2001 per il periodd 202A-?A22, è Sato oggetto di

deliberadella G.C. n 124 del 17.08.2020;

4; n Piam tiennale detle alienazioni e valorizzazioni del Patrimonio (art. 58, corlma I della

legge 13312008) ed è stato oggetùo di delibera della G.C. n. 72 del 05.05.2020;

J) Il Fiano tiennale & mg;lonatizr.azíone e eonteninetto della spesa di cui all'8rt. 16, comma 4

del D.L. gSlZ}lt.L. llll2l1l è sùato oggetto di delibera della G.C, n. 31 del 19.02.2024;

Considerato ehc il DUP costittrisce, nel rispetto del principio del coordiramento e coerenza dei

doc'mentí di bilancio,.il presupposto neeessario $ tutti gli atti documenti di prograromazione.

L'Organo di revisione ha verificata:

a) la camptetez.zadel documento ia base ai contenuti previstí dal ptilpipio contabile 4/l;
b) ta coerenua intema del DLJP con le lines pnogranrmatiohe di mandaio, e oon il conienuto del

piano di dequilibrio approvato oon delibera consiliare * 47/2A1r4 in quanto, cosi come è

stato prrdisposto soutítuisce ta relazione previsíonale e progrsmmatica e il piano generale di

sviluppo;
c) I'adozione degli strmenti obbligatori di programmazione di settorc e la loro coeretuea con

quarúo iadicato nel DUP;

Visto lo schema del bilaacio di previsione 202A-2022 agll atti dí questo Collegio per I'espressione

del pareé previsto dall'ifi.239 del TUEL;
{ /

1}
,,
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Comune di Avola - Prot. 0032735 del L4-09-2020 in arrivo

t'
Erprime parore favorerYole

Sulla soer€nza dol DocumentoUnico di Programmazione conle tinee programmatiche di mandato e

con la progr,ammazione di settore indicata nelle premesse'

.'i

n*i"ndnO" la Civica lmminisgasionc aO a!6omare fl supedore Docunento in caso di

interveirute necessità o di interventi da parte di organisúi'Statbli'd, 'europei per finanziamcnto di

oo.FP, o di altra natura rientand netla Fro ione contenue rrel presents Étto è sernpre nel

rispetto del piano di riequilibrio nnanziaio appmvato con deliborazioaFèonbiúare n.47DaV'

Di quaato sopraviene redattoil preseirtevsrbale che, ohiuso *te ti,3O, visne sottosc-:ritto come

s€gu€ e trasmesgo in copia al'sit. sindaco, al sig. Presideote del Consigfio comunale, al sig.

Segretado Generale edal ssrvizio finarrziario per gb adempimenti dl propria competenza

IL COLLEGIO

tr prcddento Dr. Ilomenlco MeIi

Il Comlnnente l!.lsl M.T. Îumlno

Il Componente Dn Scrgio Motte

t

ì

t

,t

{

3
"l
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L'anno duemilaventi, il giorno trenta del mese di Settembre alle ore 11'30e seguenti, nella sala

delle adunanze consiliari di questo Comune, alla seduta di inizio disciplinata dal comma I dell'art. 30 della

L.R. 6.3.1986, No 9, esteso ai comuni dall'art. 58 della stessa L.R., in seduta pubblica prevista dall'art. 31,

comma 1 legge 142190 recepito dalla L.R. 48/91 che è stata partecipata ai singoli consiglieri a norrna dell'art.
48 dell'EE.LL risultano all' nominale:

Risultano presenti no22 ed assenti no 2 Consiglieri Comunali
Risultato legale, ai sensi del citato comma dell'art. 30 della L.R. 6.3.1986no 9, il numero degli intervenuti,

assume la Presidenza ItAw. Fabio Iacono nella qualità di Presidente del Consiglio comunale.-
PaÉecipa il Segretario del Comune Dott.ssa Maria GrrziaD'Erba.
Per I'amministrazione sono presenti il Sindaco Dott. Giovanni Luca Cannata e i componenti Ia Giunta
municipale nelle persone dei signori Assessori Morale Paola Samantha- Bellomo Luciano - Orlando
Antonio - Costanzo Zammataro Giuseppe - Caldararo Simona - Iacono Paolo.

A! rr Amato Sebastiano X A01 Dell'Albani Sebastiana K
Rossitto Sebastiano R/ Al r+ CancemiVincenzo ( A02

Y A03 lacono Paolo x, Al rs Rossitto Gabriele

Caruso Sebastiana X Ao4 Tine'Andrea X Al re

Xl tt Andolina Maria K A05 Caruso Giuseppe P

Tanasi Paolo K Al ra Urso Tullio PI A06

Coletta Salvatore X Al rs Alia Fabrizio k A07

Y A08 Orlando Antonio K A! zo Rametta Giovanni

Amato Antonino X A09 Guastella Salvatore B. Alzr
R Af zz Sano Gaetano Í X10 lnturri Sebastiano

Tardonato Francesco v Al zr lacono Fabio X ATL

Caldarella Stefania X A! z+ Libro Stefano X At2
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ll Consigliere Coletta prima di trattare i successivi tre punti che riguardano il bilancio, chiede una

sospensione di mezz'ora lnterviene il Consigliere lnturri, il quale richiede di sospendere i lavori del

Consiglio Comunale per un'ora.

A seguito dell'intervento del Consigliere lnturri testè riportato, il Consigliere Coletta adegua la propria

proposta a quanto richiesto dal Consigliere di minoranza suddetto.

ll Presidente del Consiglio pone ai voti, per alzata e seduta, la richiesta di sospensione dei lavori, sopra

riportata:
Consiglieri presenti: n. 22

Consiglieri assenti: n.2 (L. Caruso G - 2. Sano)

Voti favorevoli: n.22

Voti contrari: 0

Astenuti:0

ll Consiglio Comunale dispone la sospensione dei lavori della seduta per un'ora.

Alla ripresa dei lavori, risultano presenti n. 22 Consiglieri e n. 2 assenti (1. Caruso G - Sano )

ll Presidente del Consiglio dichiara aperta la discussione e passa alla trattazione del punto avente ad

oggetto : "Approvazione Documento Unico di Programmazione (D.U.P.) 2020-2022.

Dott.ssa Coletta Sebastiana

L'orgomento che portiomo all'approvazione di questo Consiglio è il D.U.P. e cioè Documento Unico di

Programmazione . Il principio contobile dell'allegoto al decreto DL 118/11dell'armonizzozione, ha sostituito

la relazione previsionale e progrdmmatica che prima ollegavomo ol biloncio a questo documento. Questo

documento quindi costituisce il presupposto generale dituttiidocumenti di progrommazione. Noi sappiamo

che siamo oncorati a predisporre il biloncio tenendo conto oltre che delle regole difinonza pubblica, anche

della programmazione opprovata col piano di riequilibrio. ll D.U.P. che noi stiamo ondando ad approvore è

costituito do due parti e cioè dallo porte strotegica e dolla porte operativa. La parte strotegica si riferisce

alle regole di finanza pubblica , diciamo alla progrommazione per la durata del mandato

dell'amministrozione e fo riferimento ai documentì dì programmazione dei vari uffici, mentre la parte

operativo si riferisce all'arco temporole dello duroto del bilancio. Quindi il bilancio onnuole, nonché riferito

ol pluriennale, cioè 20-22. La Giunto ho predisposto già questo documento con I'atto n. 727 in dato 78

agosto. ll D.U.P. contiene tutti i documenti di programmazione essenzioli ad approvare il bilancio di
previsione, tra cui il programmo triennale delle opere pubbliche giù deliberate dalla Giunto con otto n. 56 e

rettificoto con atto n. 705. ll D.U.P. comprende anche il programma biennale degli acquisti dei beni e dei

servizi , anche questi approvoti dalla Giunto con atto n.77, il piano triennole del fabbisogno del personole,

opprovato con delibera n. 724, il piano triennale delle olienozioni e valorizzazioni del patrimonio approvato

con delibera n. 72 e il piano triennole di razionalizzazione e contenimento dello speso opprovato con

delibera n. 37, onch'esso riferito ol contenimento della speso , obbligati per legge e per il piano opprovato.

Per quanto riguorda il D.U.P., è stato visitoto nella suo completezza dall'organo di revisione che ha

verificato la coerenza interna ed esterno di questo documento di programmazione. Uno volta esitoti tutti gli

otti che vi ho elencoto e quindi approvati dallo Giunta anche il Collegio dei Revisori con verbale n. 22 , ho

espresso parere favorevole, anche la seconda commissione consiliore ha esitato questo documento con

opposito verbole.

ll Presidente dichiara aperta la discussione
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Amato Antonino

Chiedo se l'Amministrazione intende relozionare, visto che comprende il D.U.P. anche il Piano Triennale

delle Opere Pubbliche , quindi overe lo programmazione a tivetto potitico, in quonto o live'llo tecnico va bene

e per quonto riguarda il lato politico, vorrei sentire I'Amministrazione, se è possibile.

Sindaco

lniziamo a parlare dei pareri dei Revisori dei Conti e dal parere dell'ufficio responsabile finonziario che

esprimono parere favorevole sulla proposta di bilancio di previsione 2020-2022 e sui documenti allegati con

le raccomondozioni formulote. Quindi partiomo da un biloncio di previsione triennole con tutti i pareri

favorevoli degli orgoni competenti, come d'altronde è stato sempre fatto in questi anni dallo nostra

Amministrazione comunole. Devo dire che quest'anno ondiomo o presentore un bilancio 2020 diverso

perché è stoto caratterizzoto da un anno, come sapete, che ho visto una pondemio a livello internozionole,
quindi arriviamo od approvare un bilancio ol 30 settembre che è il termine finale. Proprio stamattina
leggevo, che insieme oll'ANCI e ...omissis...è stato richiesta uno proroga a livello nozionale , per fare in

modo...omissis...Vorrei fosse chiaro che come ha spiegato prima il tecnico, è combiato come acronimo ,
economia e come documento, perché era la vecchia area del bilancio e se non spieghiomo prima il bilancio,
non si può capire il D.U.P., in quanto sono due cose collegote. Senzo biloncio non può esserci il D.U.P., in

quanto il D.U.P. non fo altro che esplicitore per iscritto ciò che poi nel bilancio scritto in termini di numero.

Quindi io devo spiegare in parte se il D.U.P. che ha un porere che è espresso all'interno di quel bilancio
positivo, è favorevole con il biloncio di previsione con il quole vo a collegarsi . Quindi, sto spiegando che il
D.U.P. di quest'onno, cioè la progrommozione è diverso rispetto a quello fatta negli onni scorsi, perché,

come dicevo primo, quest'anno c'è stata la pandemia e quindi ci ritroviamo ad opprovare un bilancio, che

come regolo generale deve essere opprovato entro il 37 dicembre dell'anno precedente. Awero, il bilancio
pluriennale 2020-2022 andava approvato il 37 dicembre del 2079 , in quanto con il D.U.P. si va o
progrommare ciò che sarà stabilito per il successivo triennio. Quest'anno, invece, ci troviamo nel 2020 ,
precisamente il 30 settembre, ad opprovare con un ritardo di nove mesi e quindi con uno gestione con un

esercizio prowisorio diverso dolla gestione provvisoria, perché o livello nazionale c'è stoto la proroga dei

termini di approvazione e quindi ad oggi , questo è I'ultimo giorno utile, noi possiamo opprovorlo nei termini
rispetto a quelli che ci hanno dato a livello nazionale per I'approvazione degli esercizi prowisori. Leggevo

prima , che o livello nazionale è stota chiesta un'ulteriore prorogo di questi termini, proprio perché diversi

comunl non hdnno approvato neanche il rendiconto del 2079 che noi invece abbiamo opprovato e non

hanno neonche progrdmmoto il biloncio di previsione. Quindi si sta chiedendo uno prorogo, perché come

ben capite, in questa situozione, è molto difficile progrommdre , perché non avendo certezza delle entrote ,
non si riescono o progrommare le uscite e quindi come spendere il denoro. Quindi, il documento di
progrommazione è questo è noi lo obbiamo fatto e abbiamo fatto ciò perché siomo in tal senso copaci di
efficienza avendo un piano di riequilibrio decennale, abbiomo già delle linee guido , abbiamo già delle

misure correttive da intraprendere nell'onno per le entrate e delle misure correttive nell'onno per le uscite e

in tal senso sono rispettoti questi requisiti e quindi vorrei partire in ordine do quella che è la
programmazione delfabbisogno del personale, che è un documento che va ad essere allegato ol documento

di programmazione unico. Noi abbiamo approvato il 77 ogosto 202A il piano triennale delle assunzioni e

come potete leggere nel piano triennale delle assunzioni , questo Comune, in questo momento, nonostonte

obbia una copacità di spesa assunzionale, che significa che nonostante noi nei limiti a livello economico ,
quindi di denaro, siamo sotto quello che è la soglio previsto per le spese correnti e cioè il rapporto tro spesa

corrente e spesa del personale. lnfatti potremmo ossumere in quanto in questi anni abbiamo risparmioto e

però nonostante noi potremmo fare ciò, non possiamo farlo perché si registrono condizioni di eccedenzo del
personale che non consentono di procedere ad assunzioni . Adesso spiego cosa è avvenuto negli onni.

Questo è giù il primo atto che abbiamo e siamo vincolati. Negli anni passati sono stati assunti dipendenti,
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sono stati stabilizzati e si è ondato oltre il numero che il Comune potesse contenere, perché dovete sopere

che in bose ol numero di abitanti di un Comune, è previsto un numero dei dipendenti. Avola può overe in

base alla suo fascia demografica circa 236 circa dipendenti comunali. Invece, con le assunzioni che sono

state fatte con il numero diore che vonno e sommore si è orrivatia circa 340 dipendenti. lo quondo misono
insedioto ho trovoto quel numero di dipendenti che siamo riusciti o forlo scendere perché ci sono stoti nel

frattempo dei pensionamentisia naturali, sia per la quota 700 e per la mobilità, siomo riuscitioggi ad avere

circa 60 posizioni in meno, e comunque, neltotale oggi , siamo in eccedenza per un numero pori a 6 unitù.

Questo è importante, perché negli anni si è fotta una politica di acquisizione dei dipendenti, senza

considerare, tra l'altro, le figure fondomentali, cioè le categorie C e D che moncono, in quanto sono stati
tutti stobilizzati come categoria B, togliendo, tro I'altro, delle ore onche al personale qualificato in olcuni

casi, demansionondo in oltri casi, creando un problema serio. Noi in questo momento, infatti, ci troviamo

senzo figure apicali, senza responsabili degli uffici, mentre invece ci troviamo tonte posizioni B che non sono

neanche gli operai, tante qualifiche B che si trovano in mezzo fra gli operai e fro chi può prendere decisioni,

per cui citroviamo ad avere un problema serio nella gestione del personale, nonostonte ci sia la volontà da

parte dell'Amministrazione o portare avonti una riduzione della spesa del personole, come abbiamo fatto ed

è attestato dalla Corte dei Conti , in quanto noi mondiamo ogni sei mesi tutta la documentazione. Noi ,
però, purtroppo, in questo momento, non possiamo aumentare nemmeno Ltn'oro o coloro che sono

stabilizzotio 20 ore e che potrebbero quindiovere delle ore in piit, perché siamo in eccedenza delmonte ore.

Sto spiegando tutto ciò perché quolche sindacato non lo ha compreso, facendo falsa pubblicità e dicendo al

dipendente che a Noto si stonno facendo sia assunzioni, sio stonno oumentando le ore ol personole part-

time. lnvece non è così, in quanto noiod Avola, abbiamo una diversitù rispetto o Noto, perché ad Avola non

è che non sivuole fore, ma non si può fore in quonto obbiomo uno eccedenzo nel monte ore. Noi lo stiamo

dicendo per farlo comprendere a tutti che da parte nostra c'è la volontà di ossumere personale qualificato,

come od esempio tecnici e persone che possono dorci una mono, ma purtroppo per le ragioni espresse

primo, ciò al momento non è possibile farlo. Fermo restando che all'interno, per il personale già esistente

potremmo anche aumentore le ore e quindi formare persone veromente eccellenti , ma purtroppo non

possiomo farlo. Qualcuno mi dice che visto ol Comune c'è tanto personale, come mai non si riesce a farlo?
Sì, è vero, ce ne sono anche troppi, ma non per quelle specifiche funzioni di cui obbiamo parlato primo.

Faccio un esempio, i vigili urbani ne obbiamo circa 24 , ed è chiaro che è una delle funzioni più ricercate in

questo momento, infatti proprio le scuole ne sono l'esempio, in quonto obbiamo tre lngressi e quindi si sono

triplicati e in ogni ingresso i cittodini chiedono un vigile urbano. I vigili però sono circa 20 perché copito che

gli altri o sono molati, o honno lo 704, o quelli che hanno delle limitozioni, quindi capite bene che non

riusciamo o muoverci. lnoltre, non potendo assumere per le motivazioni già espresse primo , ecco il corto

circuito che si crea nella gestione del personale. Stesso cosa vole per i tecnici e ingegneri , infatti obbiamo

soltanto un ingegnere capo, per esempio l'ingegnere Pasqualino Gombuzzo , come tecnico abbiomo il Dott.

Bruno Ventura che sta seguendo tutta quella che è la parte dei lavori pubblici. Ma in tutti i settori abbiamo

delle deficienze dal punto divisto proprio del personale, in quanto moncono Ie figure opicali e specializzati.

Dico questo per far comprendere tutto il lovoro che stiamo facendo. lo mi ricordo che quando mi sono

insediato, presi del personole per fare pitturore le ringhiere di via Giovanni Paolo ll, oggi ciò non posso piit

impiegore i dipendenti comunali , in quonto non abbiamo operai perché olcuni sono ondati in pensione e
quelli che negli onni sono stati assunti non possono pitturare mo possono fare altri tipi di lavoro che però in

realtù a noi non servono e sono troppi. Questo lo sto dicendo per for chiarezza e for comprendere olla

cittadinanza e o questo civico consesso con che cosa ci scontriamo per ciò che riguarda il personale. Ora

andiomo avonti a porlare del D.U.P. in cui è previsto il contenimento e la rozionolizzozione delle spese,

perché come ho detto prima, all'interno del piono di riequilibrio sono previste delle spese che devono essere

ridotte o comunque non aumentate . Per fare un esempio, l'efficientamento energetico che noi in questi

anni abbiamo messo in campo , la riduzione degli affitti, l'alienozione del piono delle alienazioni che fonno
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parte del D.U.P. che noi abbiomo messo in vendita, gli immobili del Comune che abbiamo messo in vendita

come ad esempio l'ex lotteria, oltre all'altra strutturd di magazzino vicina al more, abbiomo inoltre venduto

un altro terreno. lnsomma, siamo riusciti anche a valorizzare ciò che si chioma piono delle alienazioni della

valorizzazione degli nostri immobilie delle nostre proprietù, proprio per rientrare in quella che è la speso di
contenimento e di razionalizzozione che è previsto nel piano di riequilibrio Noi obbiomo lavoroto in questi

onni e soprattutto quest'onno che è oncoro piit difficoltoso, stt quelle che sono le entrate proprie della città
di Avola, le entrare proprie che sono itributi e sapete benissimo che è uno delle problematiche del Comune

diAvola come ditutti iComunidelsud. ln questionnic'è stoto un grande lavoro per cercare di aumentare il
livello di riscossione deitributi, perché quando ci siamo insediati, ovevo ereditoto lo situazione di Sangiorgio,

ex tributi ltalia, che in quel momento dvevo visto, overe da porte dei cittodini il pagamento dei tributi che

poi , questo società è fallita, portondo con sé circa 2.000.000,00 euro di contributi dei cittadini. Quindi, le

entrare erano minori. Allo sfesso tempo c'era un problemo di riscossione generale che non superovo

neanche il 50% generole e sullo quale siomo intervenuti. lnfotti ricordo anche che uno dei punti critici che

oncoro oggi riguardo il piano di riequilibrio finanziario del Comune , del D.U.P. e del nostro bilancio, sono le

entrote tributarie, le riscossioni . ln questo momento siamo a circa il 70%, per quanto riguardo flMIJ,
mentre siamo all'85% o onche di piìt per quanto riguarda lo riscossione deitributi. Abbiomo visto invece, che

c'è un problema maggiore per quanto riguardo l'acqua rispetto ai rifiuti. Negli anni siamo riusciti a fare
aumentore questo e ciò è importonte nell'ottica della programmozione, perché se l'lMU serve per investire
quelle somme in opere, se vogliamo destinorle a spese di investimento, se I'IMU serve per investire in spesa

corrente e quindi in servizi, se vogliamo destinarle per i servizi socioli, è tutto un gronde lovoro che

quest'onno abbiamo fatto e in modo particolare a couso della pandemia. L'IMU serve per investire nello

refezione scolastico perché non basta la quota del 36% rispetto a quella che invece è la quota che poteva

mettere il Comune, i cittodini mettono soltanto uno porte, lo dico perché a breve la refezione scolastico

partirà, ma anche lì, il cittadino pqga euro 3,50 ol pasto, mentre noi mettiomo oltre 3 o 4 euro per andare o

coprire il costo totale. Questi sono soldi che li mettiamo, prendendoli dallo entrate proprie. Nel frattempo,
oltre olle entrote proprie, che ci aiutano o progrqmmore, ci sono anche le entrate regionali, nazionali ed

europee. Le entrote nozionali, come sopete, in questi onni, sono state ridotte, non soltonto in quest'ultimo

triennio, da quando io sono sindaco con la seconda amministrazione, mo già da prima. lnfotti, si vede

benissimo che in questi onni le battaglie che noi sindaci abbiamo fotto, sono tantissime, perché siamo stati
trasformati da sindaci a sceriffi, in quanto prima sia I'lMlJ e I'lCl sono stati creati ad hoc , per fare in modo

che i cittodini dovessero pagore oi Comuni, quando invece prima c'ero tutta unq serie di imposte, tributi,
tosse, che andavano direttamente ollo Stato. Lo Stato si è scrollato e ha chiesto ai Comuni di contribuire al

saldo di finonza pubblica e ci ho lasciato questo patata bollente, facendo passare noi per quelli che

mettiamo le tasse. Lo dico perché, anche in questo senso, la tassa dei rifiuti, oggi si pago,al 700% del costo

del servizio, mentre prima si poteva pagare onche al 50%, perché tonto c'ero mdmma Stato che pogava, che

dovo i soldi, mo non solo mommo Stoto, primo c'ero onche mammo Regione che contribuiva e pagova. ln

questi onni lo Regione con il governo Crocetta ha toglioto di circo il 70% il contributo regionale che dava ai
Comuni per investimenti, per spesa corrente. Noi siamo riusciti a gorontire in questa progrommazione,

grazie all'emendamento fatto doll'Onorevole Rossano Cannata all'ARS per i piani di riequilibrio finonziario
per i Comuni come Avola, siamo riusciti a gorontire le stesse somme dell'anno precedente. Quindi, il
contributo regionale, in questo caso, per scelto o per opportunitù politica, grazie oll'emendomento sopra

citoto, abbiomo le stesse somme del 2075 ed è stato pardmetroto in modo tale che in questi anni non ci

tolgono nulla e possiamo continuare con una programmozione, che anche se è basso, stiamo cercando di

mantenere e di rispettare. Cosa è difficile programmdre quest'onno con la pandemia ? Sappiamo benissimo

che abbiomo già un problema di riscossione dei tributi , tro l'oltro ricordo in questa aula , che si era detto

che si dovevo fare portavoce tutto il consiglio comunole di una mozione unitaria per sensibilizzare tutti
coloro che fanno i furbi, perché un conto è chi non può pagore, perché non ce la fo, perché non ho lovoro,
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perché ho le sue problemotiche di povertù, un altro conto è chi fo il furbo e fa l'evosore non pogando le

tqsse ma pretendendo il servizio. Quindi, mi auguro oncora uno volta, che questo consiglio comunole si

foccia portavoce e si faccia corico di essere uno strumento di sensibilizzozione per tutti, perché se do uno

porte lo città è una città vivibile, pulita, una città straordinariamente do tutti vissuta al meglio, infatti chi

viene nella nostra città , lascio commenti positivi, in quanto vedono che Avolo è una città pulito e vivibile,

inoltre dicono di voler ritornare e addirittura comprore uno casa e investono, pensote infatti che non si

trovono case in affitto per lunghi periodi, mo soltanto per brevi periodi, perché lo città òrmai ha ovuto un

lancio vocazione turistica grazie ogli investimenti che abbiomo messo in campo in questi anni, intercettando

fondi europei, quindi se da una parte a noi fa piacere vivere una città che ha servizi, che garantisce servizi,

dall'altra parte, io dico sempre , che quondo quolcuno mi chiama e riprendo il discorso del Consigliere

lnturri, che se mi chiedono il dosso o di andore a prendere I'immondizia che non gli è stato ritiroto, forse
perché non è stota fatta bene lo roccolta differenziata, d'all'oltro chiediomo di verificare se la bolletta è

stato pagato, in quonto se sivuole un servizio è giusto che noi lo dobbiamo dore , mo è chioro che lo bolletta
va pagata se il servizio deve essere garantito. Lo Stato, la Regione, hanno taglioto ifondi , infatti c'è stato
un calo con i precedenti governi, quest'onno con l'ottuale governo, siamo riusciti a stabilizzore . ll tema è
che noi in questo biloncio obbiamo ifondi bloccoti e quindi non ci permettono di programmare al meglio

sette milioni e mezzo di euro che si chiomano fondi crediti dubbia esigibilità. E uno posto messa in biloncio,

quindi il bilancio è fatto di entrote e di uscite, circa trento milioni di euro. ln queste entrote ed uscite , quindi

ci sono le entrate dello Stato che sono circa cinque milioni di euro fra Regione e Stato, poi abbiomo l'lMLl
che è circa sette milioni di euro, poi abbiomo le violazioni, le sanzioni, evasioni e altro per circa due milioni e

mezzo di euro, acquo un milione e ottocento mila euro, depurazione un milione e centomila euro, TARI

cinque milione e sei, passi carrobili , tasse di soggiorno, abbiamo venti milioni dientrote, perché poi cisono
pure quelli per investimento, mutui, che già erano previsti, su questi noi, nelle uscite andiomo a bloccare

sette milioni e mezzo di euro che potremmo spendere e utilizzore come ho detto prima per comprore

dissuosori olla ventiquottro metri, alla vio Miromare, che potremmo utilizzare per fare investimenti, per fare
strode e tantissimi altri lovori che ognuno di voi ha in mente. Potremmo investire in viabilità, nelle zone

ruroli, nelle periferie, come già stiamo focendo in modo purtroppo ridotto, potremmo anche investire nel

costruire impianti sportivi come già stiomo facendo, quindi provate ad immaginare coso significa avere

sette milionie mezzo bloccoti perché c'è una riscossione deitributiche secondo un calcolo ci dice di bloccare

questa sommo, in previsione del fatto che non entrono soldi. Quindi siccome si prevede che non tutti
pagheronno, o questo punto noi cosa facciamo? Blocchiamo il bilancio prevedendo che non tutti
pagheranno, per coprire quel buco che ci crea un problema, perché allo stesso tempo noi non facciamo
servizi ma diamo servizi, però allo stesso tempo obbiamo un buco di cossa e quello resta, diliquidità, perché

il costo del servizio dei rifiuti resta. Se ad esempio qualcuno si lamenta perché davanti alla propria

abitazione non è perfettamente pulito, sideve capire che o noi per mondare la DUSW a pulire c'è un costo e

magari chi si lamenta non ha pagata da tre anni le tasse. Dico questo perché è importante capire, dncora

uno volta, lo strumento di bilancio comunale. Per copire come abbiamo fatto queste opere pubbliche nello

cittù, come obbiamo lavorato , occorre dire che obbiamo intercettoto fondi europei, infatti tutti i nostri

lavori realizzoti, sono statifatti grazie oifondi europeied utilizzondo e razionalizzando al meglio le poste di

bilancio in conto capitale dell' urbonistica. Nel momento in cui la gente in questo cittù ha realizzato delle

opere, pagando gli oneri di urbanizzazione, quindi entravano soldi che negli anni precedenti si utilizzavono
per speso corrente, per fare feste, per fare spese che potevono essere inutili, e che invece noi li stiamo

utilizzondo per investimenti nella città, tant'è che gli investimenti nella città oggi si vedono grazie a questi

lovori che abbiamo fatto nel bilancio di efficientamento , di economicitù , quindi attraverso i principi di

bilancio che abbiomo recuperato somme che nel D.U.P. trovote. Lo dico, perché, vedete, per noi, lavorare in
questi anni, con meno risorse rispetto alle altre amministrazioni, è stoto duro, complicoto e vi sfido ad

ondare o guardore i bilanci degli anni precedenti, non dico già dall'amministrozione Barbagallo che già ne
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aveva meno, ma primo ancoro, o partire dall'amministrozione DiGiovonnie c'è oncora moltidi piit andando

a ritroso. Questo lo dico per capire le differenze tro le entrate regionoli e nazionali di prima con invece quelle

di questa omministrozione e per capire i livelli di investimento che si potevano fore primo e quelli che si sono

fatti ora. Questo è a chiarimento di quella che è uno programmazione che oncoro una volta ci vede

protagonisti, perché noi abbiamo investito quest'anno oncoro una volto nel lungomare e quindi in tutto
quella che è lo riqualificazione che produce i suoi effetti in termini economici, dol borgo morinaro al
lungomare , perché sapete benissimo che se lo gente viene al mare ci sono investimenti perché si offre

bellezza, si affittano le case, ciò significa lavoro per il muratore, per I'idraulico, per l'elettricista e per

l'economia della cittù. Ciò significa entrate, infatti l'onno scorso abbiamo avuto circo un centomila euro di

tasse di soggiorno, in questa programmozione , vedrete che ne avremo circa ventimila euro . Per capire

come si andranno a coprire olcune poste , abbiamo alcune entrote indicative, non oncora certe. Nel D.U.P.

noi abbiamo previsto una serie di liste annuali di interventi e per esempio andremo quest'anno a realizzore

con un finanziamento regionale a fondo perduto, cioè senzo interessi, per riqualificare Piazza di San

Sebastiano, circo 257.000,00 euro , quindi finanziato dalla Regione Siciliano in quanto noi obbiamo
portecipato e obbiamo vinto e siamo entrati in graduatoria. lnoltre ondremo o potenziare la condotta

idrico, la sorgente Mironda, circa 426.000,00 euro. Purtroppo lì siomo bloccoti dol ATO idrico provinciale per

il nullo osta, perché sapete che anche lì vorremmo fare una serie di investimenti nell'acquedotto mo siamo

bloccati dol ATO idrico provinciale, quolcuno dovrebbe sapere cosa è occaduto a Palozzolo per overe un'idea

diquello che significa lo gestione provinciale ditutti i Comuni. Per quanto riguarda lo riquolificazione dell'ex

cinemo Coppello, come ho spiegato primo, abbiamo partecipoto al bando di cui il progetto totole è di €
525.000,00 e di cui € 237.000,00 a fondo perduto , finanziato dolla Regione. Abbiamo fatto uno richiesta o

livello nozionale per il progetto di stroda , di raddoppio, di € 230.000,00 per collegare tutta lo parte

marinoro dal borgo marinaro a via lndipendenzo e quindi overe onche lì una risoluzione della problematica

di viabilità che c'è giù onche oggi, che tra l'altro è anche per il futuro. Abbiamo fatto una richiesto di

instollazione divideosorveglionza per circo € 700.000,00 perché tutti ormai chiedono delle telecamere. Ma
anche lì, se per le telecamere dobbiamo pagare noi, voi capite che è un problema, quindi, un conto è se lo

chiediamo ollo Stato che ce lo finanzio, e un altro conto è se dobbiamo pogare noi. Tro I'altro , o noi come

Comune di Avola è stato finanzioto un progetto o livello nozionale per quanto riguarda la dispersione e il
controllo dei ragazzi che fanno uso di droghe e quindi abbiomo un piccolo finanziomento onche per

lnstalldzlone dl telecamere e per aumentare le ore dei nostri vigili urbani. lnoltre abbiamo un intervento di

relamping in tutte le scuole per odeguamento di incendio i circa €730.000,00 e gli altri € 730.000,00 per fare
investimenti nei giochi che sono oll'interno dei parchi giochi e anche nella scuola Coletto stiamo andando o

completore le tribune, Per quonto riguarda l'oreo di mox emergenza vicino oll'ospedale Di Maria sono stoti

recuperati€ 3.500.000,00, per quest'opera di cui si parlava da tanti onni. Siamo riusciti con la progettazione

siamo riusciti a non perdere quei soldi e a breve , come mi ha riferito I'ing. Capo, soronno affidati i lovori a

fine mese. Stesso coso per il riparo pesca di controda Falaride, il porticciolo con un finonziomento di €
7.500.000,00 , tutto o costo zero perché finanzioto dalla Regione Siciliana, in quonto obbiamo vinto un

bando e siomo entrati in graduatoria per i fondi europei per lo pesca e con il GAC abbiamo ovuto €
280.000,00 e tra l'altro potremmo anche decidere di utilizzarli per il museo del more che obbiomo in mente.

Per quanto riguorda la riquolificazione della strada rurale Tangi-Gallina, Palazzetti € 500.000,00 , siomo

entroti nello manutenzione a livello delle strade ruroli o regionoli, quindi un finonziamento che ol Comune è

o costo zero perché €500.000,00 sono finanziati dollo Regione e con questi ondremo ad investire in tutte le
zone, nelle contrade, nelle campogne. ln programma andremo o fare interventi su tutto quello che è
l'illuminazione pubblico, infatti come ovete visto, in alcune parti della cittù già sono stote già efficientote

3.000 punti luce a led e sorù oncoro completato con altre 2.000 punti luce perché obbiamo ottenuto un

primo finanziomento di€ 2.800.000,00 nella precedente amministrazione e abbiamo messo 280 pali in piit.

Adesso ovremo € 990.000,00 perché siamo entroti in groduatorio, sempre con fondi europei grotis e
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andremo o fare altri 7.000 punti luce collegoti con fondi extra nell'efficientomento energetico. lnoltre,

stiamo andando o realizzare la rototorid dell'ingresso dell'ospedale, non ricordo se ve lo ovevo accennato la

volto scorso, infatti abbiamo già dato l'indirizzo politico agli uffici per reolizzare un progetto di rototoria per

l'ingresso dell'Ospedale, perché così andremo o risolvere una nostra problematica, in quanto avevamo un

problema con le acquo piovone che è stato risolto già con lavori fatti da privati outorizzati

doll'Amministrazione comunole . Tra l'altro nel D.U.P. c'è una porte che significa incremento dei servizi

sonitari, perché sopete benissimo che l'ospedole di Avola ha iniziato il percorso di rifunzionalizzazione al
meglio e quindi dopo che giù il reporto di pediatria è stato trosferito il 14 febbraio ad Avola, si andrù ovanti
con il reparto di ostetricio-ginecologia e subito dopo inizieranno i lavori per l'ortopedia e per il pronto

soccorso . A breve partiranno i lavori, infatti sono stoti appaltati per € 2.500.000,00 per fore un completo

pronto soccorso nuovo da parte dell'Asp e anche lì in fondi sono regionali, e quindi l'Asp ha oppaltato il
tutto, in quanto lo gora si è definita. Capite che per noi é un altro importonte punto del documento di
programmazione. Per quanto riguarda ilcentro industriole, in questianni siamo riuscitia mantenere viva la

posta in bilancio dei € 16.000,00, perché sapete che questo oppartiene ad un investimento che fu fatto nel

7986 o 7982, comunque stiamo parlando di un'opera ditrenta anni fo. Noi, in questi anni, siamo riusciti o

fore , prima uno studio di fattibilità con l'Assessore Morole con l'amministrazione Barbogallo e poi si è
proseguito con la mia amministrazione, infatti, circa tre onnifo, siamo riusciti a mantenere queste somme

in biloncio o livello regionale. Ci eravomo dovuti fermare perché la Regione voleva un progetto nuovo, un

computo metrico, capite bene che un computo metrico fatto nel 7980 non può essere un computo metrico

del 2020. Per fare ciò servivano circa € 400.000,00 di investimento di progettazione che il Comune di Avolo

non avevo. Mi ricordo bene che a quel tempo sono andato insieme al vice sindaco, circa sei mesi fa a

Palermo per chiedere di utilizzore doi € 78.000.000,00 le somme per lo progettazione. Nel frattempo c'è

stoto un combio del direttore generole e con il nuovo direttore generale abbiamo discusso per inserire il
tutto in un contratto di programma a livello nazionale con lnvitalia, per avere investitori che vanno ad

utilizzare quei fondi previsti a livello nozionale e fare un investimento che sio attuale. Proprio I'oltro ieri , il
direttore generale mi ha detto che stiamo inserendo , così come ovevomo pattuito quando siamo stati in
riunione io, il vicesindaco ed il Dott. Ventura. Capite bene che in questi sei mesi c'è stato la pandemia e

siamo stati tutti fermi, di conseguenza si sono bloccoti una serie di atti amministrotivi che potevano vederci

più veloci. Sullo mia scrivonia ho altri oppunti di cose che stiomo vedendo e che stiamo portando avanti,

sempre con fondi europei e con uno minima parte difondi regionali , quondo li utilizziomo con gli oneri di

urbanizzazione. Tra l'altro, vorrei che fosse presente questa cosa per chi ci ascolta, in quanto qualcuno dice

che le strade sono dissestate, figuriamoci se tutti non volessimo strade perfette, mo purtroppo per lo
manutenzione stradale non c'è un euro difinanziomento, né europeo, né nazionole, né regionale. Quindi, in

questo senso, per noi è importonte fore notare quonto sio importonte la programmozione della città, ma a

quonto pore disturbote e non mifate concludere.

ll Presidente invita i Consiglieri a far concludere il discorso al Sindaco, precisando che avranno l'opportunità

di replicare a tempo debito.

Sindaco

Per quanto riguardo la manutenzione stradale, che è un investimento per la città importontissimo, negli

onni precedenti , ricordo, con l'omministrazione Barbogallo, fu fafto un mutuo di €7.100.000,00 ed io a quel

tempo ero Consigliere, mentre, è chiaro che oggi noi non obbiomo fatto nemmeno un euro di mutuo per

investimento per le strade o per altro. E chioro che gli investimenti per la città servono, quando danno

servizi, opportunitù ed evitano problematiche di viabilità con conseguenti incidenti . Un oltro investimento

importante dove il Comune non ha messo neanche un euro è stato quello per la salvaguordia delle coste,

5.500.000,00 € già sono stati spesi, appaltati, lavori reolizzati nelle nostre coste, a Faloride, a Pantonello e
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in olcune coste della città in cui si sono salvate alcune case. 70.000,00 € progetto appaltato dolla Regione

Siciliana e direttamente gestito dalla stessa Regione, con il governo Musumeci. Prima il governo Crocetta ,

nel patto per il sud ci oveva finonziato il nostro progetto e odesso, con il governo Musumeci sono stote

confermate quelle somme e l'ho messo in appalto con il Commissario per il dissesto idrologico Mourizio

Croce che con l'lng. Gambuzzo sono venuti nello mia stanzq, proprio l'altro ieri per definire tutto il progetto,

in quanto ero un oppalto integroto. Quindi, dopo aver definito lo VAS, e sicuramente a breve, in quanto il
progetto è definito ed esecutivo, si partirù con i lovori. Purtroppo c'è stato il Covid che ha rallentato tutto

come ben sapete e vorrei che nessuno dimenticasse che il covid c'è stoto, c'è ancoro oggi e le sue

ripercussioni le troviamo anche nel bilancio, in quelli che sono gli investimenti futuri. Dovete capire che

I'indirizzo della politico è terminato in quanto si è pronti per partire come lovoro, quindi andiamo avanti su

tutto ciò che serve per reolizzare quell'opera, quindi il nostro è terminoto. Vi posso garantire che

quest'opero sarù realizzota da me come sono state reolizzate quelle precedenti. Soppiate che stiamo

lavorando su un emendamento per ilterzo mandato perché c'è un disegno di legge I'otto due quottro che in

questo momento è all'ARS e che andrù in commissione affori istituzionali in cui è prevista una modifico di

quelle che sono le norme per gli enti locali, quindi nulla di strano che potrebbe esserci qualche sorpresa. Lo

dico scherzando onche se c'è qualcuno che ho quest'ideo, soprattutto nei piccoli Comuni fino a

tremilacinquecento abitanti. Per tutto quello che significo investimenti sia in spesa corrente sio in conto

capitale, c'è uno differenza e quindi potete vedere nel D.U.P. ciò che noi abbiamo previsto e ciò che stiamo

facendo. Chioramente ho parloto di opere pubbliche moteriali, ma ci sono enche, così si definiscono, opere

pubbliche immaterioli che mogari non possono essere toccote, mo sono quelle opere che vanno dalla

volorizzozione delle nostre eccellenze, come la mandorla di Avola, che in questi anni abbiamo fatto un

grande lovoro, sia per il Nero d'Avolo, sia per il museo che abbiamo realizzoto per lo mandorla. Ecco, queste

sono una serie di cose che magari non si toccano, non sivedono reolizzate nella casa, nell'immobile e quindi

in muraturo, ma sono opere di ingegno che vedono do parte nostra la presenza continua e costante nello

valorizzozione delle nostre eccellenze. Per esempio, stoto per dimenticare di citare il museo dello nostra

Città, infatti abbiamo completato i lavori di Palozzo Modica e stiamo lovorando per avere un finanziamento
a livello regionale per realizzare anche il museo della Cittù, in quanto gli spozi sono già pronti potremmo

riuscire a realizzorlo. lnoltre negli ex locali della caserma della finonzo di Avola vorremmo realizzore il
museo del mare, e come sdpete la casermo della finanza di Avola non è di mia proprietà,'ma del Comune di

Avola in comodato d'uso perché è dello Stato al quale noi I'abbiamo richiesto al GAC come mi sto dicendo

adesso ilvicesindaco, per lo realizzazione del suddetto museo. Nella programmazione di uno cittù c'è anche

il P.R.G. di cui avete parlato tutti, ed io pensavo prima mentre voi ne parlavote che il primo P.R.G. fu fotto
da parte del consiglio comunale nel 7989 e fu approvato nel 2077. Ora il nostro P.R.G. è stato approvoto nel

2076, sono passoti appena quottro annifra covid e problematiche varie che il Comune di Avolo ha vissuto ,
per cui ho ovuto un freno e comunque in questo momento il nostro P.R.G. include lo VIA VAS che primo non

c'ero e che lo nostro giù l'ha superota, quindi anche lo valutazione del ...omissis....del nostro P.R.G. ci

auguriamo che a breve, però purtroppo sappiamo che c'è stoto la scadenza del ...omissis..., frd non soltanto,

c'è stota onche nel frottempo la variazione dello legge dell'urbanistica a livello regionale e questo ha

prodotto un blocco di uno serie di documenti mo è uscita la circolare proprio in questo mese dell'Assessore

Regionale che dice che quelli pre vigenti già approvati, vonno a normativa pre vigente, quindi il nostro

progetto a questo è punto è sul tovolo pronto per il...omissis..., per la sua volutazione, per gli atti
conseguenziali. E' un documento generole, come è stato detto dal Consigliere Tonosi, riconosciuto a livello

nazionole per la sua sostenibilità, per il fotto che è un documento che è studioto e ho uno sviluppo

sostenibile che vede veromente il futuro della nostra città, con uno sblocco di vincoli , che ha visto tra I'altro,

devo dire , con piacere, l'opprovazione all'unanimitù ditutte le osservozioni dello strumento modificato. Ci

sono tante cose che voi potremmo vedere , che sono scritte e che sicuramente voi avete visto, dallo sport ol

tempo libero, dolla pista ciclabile, dall'orredo urbono, vi dico anche un'altro coso, per esempio ciò che
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abbiamo fatto per la piazza Umberto l, cioè un investimento per acquistare i dissuosori per entrare nella
piazza, quindi, non piit le transenne mo i dissuosori elettrici. I vigili urbani passeranno e con un click
premeronno un bottone e si olzerà il dissuasore e non ovremo piit problemi di orori perché basterù solo un

click per metterli in funzione. E chiaro che questo è un investimento importante che stiamo facendo e a

breve ci sarà uno garo , non conosco i tempi di ottuazione e per questo occorre chiedere all'ufficio tecnico,

mo già abbiomo oppaltato. Ma ce sono tontissime cose che faremo perché noi siamo operativi, siamo per il
fore e continueremo. Una delle cose che vogliomo fore è investire oncoro nello sport, per il palazzetto e per
qualche oltra cosa . Sicuramente adesso voi farete i vostri interventi e io risponderò nel dettoglio olle vostre

domande, facendo presente quonto è fondamentale comprendere che quest'anno dobbiamo considerare

anche la problematico dell'epidemio. Voi vi renderete conto che non ci siamo maifermoti e continueremo o

fare.

Amato Antonino

Ho oscoltato in religioso silenzio l'intervento fotto dal Sindaco che ringrozio perché è stoto molto esoustivo,

si è toccato I'argomento D.U.P. che prima era contenente nelle linee programmatiche di un bilancio e il
piano triennale delle opere pubbliche venivo vototo primo, perché era propedeutico al bilancio e oro con il
D.U.P. unico di programmazione vengono assemblati tutti questi prowedimenti, tutti questi allegati e quindi

c'è un collegomento. lnfatti, un'ore di intervento serve e spero che il Presidente mi dia lo possibilitù, perché

è vero che it regolomento prevede venti minuti di intervento per il bilancio, mo per essere oltrettanto
esaustivi e toccare tutti i punti che ha toccdto il Slndaco, capite che sintetizzarli è un po' difficile, perché si

rischio che chi oscolta non riesce o comprendere nella discussione i temi che sono stati toccati, perché

togliendo il biloncio, così come il documento unico di programmozione, eccetto quando capita e non capita

in tutte le legislature divotare un piono regolatore, togliendo il bilancio, il bilancio con il D.lJ.P. non è altro
che il fulcro dove un'amministrazione comunole e il Consiglio Comunole fanno le scelte politiche per una

città. Quindi il bilancio con il D.U.P. sono provvedimenti essenziali che vonno od incordinore tutta I'ottivitù
politico amministrativa dell'ente. lo vado a braccia perché ho una memorio elefantiaca, ho questo dono di
naturo che mi consenti di metabolizzore e di registrore tutto quello che viene detto, anche se può sfuggire
qualche dettaglio, ma per sommi capi e per tutti i ragionamenti che sifanno, riesco od incardinarli in mente.

Voglio riprendere il discorso di cui prima si è parlato, riguardante il piano triennale delle assunzioni, un

allegoto importonte che perche vo o toccare l'Ente nella suo funzionolità, perché io condivido il fotto che

moncano le figure apicali, perché è una cosa che nol tocchlamo e reglstriomo nel quotldlano, nell'esercizio

delle nostre funzioni ed è un problemo che sto diventando un problema endemico e secondo me sarù

pesante, perché andore a gestire un Ente per la prossima omministrazione, quella che verrà in futuro, un

Ente che giù ha di suo un piano di riequilibrio, pre dissesto, condizioni economiche non adeguate magari
come altri comuni che hanno la possibilità di spendere con le risorse proprie e I'aggravante dipende anche

dalfatto che moncono le risorse umone, in quanto un amministratore o degli amministratori che domoni

dovranno gestire e impartire un indirizzo politico, avronno il problemo molto serio per la moncanzo degli

interlocutori, cioè figure apicali, funzionari, responsabili di procedimento che dovronno dare seguito

all'indirizzo politico. Sorù un problema molto grove per chi dovrà gestire in futuro questo Comune. Sulfatto
che ci sio un risparmio dello spesa corrente sul personale, ha detto bene ...omissis...c'è già gente che è

andata in pensione perché ha maturato i requisiti, i contributi, c'è chi è stoto agevoloto dalla quota cento e

tontissimi altri lo faranno e quindi andronno ad accentuare il problema del personale in questo Comune. Se

si obbassa lo spesa corrente sullo percentuale del personole, potrebbe, e il condizionole è d'obbligo, far sì

che domani si possano fare assunzioni con previo concorso. ln qualche modo, tutto ciò, farù sì che non si

arriverà o questo, e se ciò non dovesse accadere, sarù un problema enorme. llfatto che prima lei occennava,

riguardo olfatto che si sono fotte delle ossunzioni che magari questo Comune non ne oveva bisogno, oppure

solo per determinate cotegorie , e comunque non si è fatto, I' onestà intellettuale sto nel dire come stanno le
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cose. Se le cose non si sonno ci può essere un'attenuante, non c'è molofede e nemmeno faziosità, ma come

dicevo primo, l'onestà intellettuale dovrebbe dire che quando si sono fotte quelle ossunzioni, c'erono a
livello nazionale altri parametri, altri indici, in base allo popolazione, che consentivano di avere una pianto

organica fatto da 400-450 del personale , se non ricordo male, in tutte le sue categorie. Non si sono fatte
cose illecite o illegittime, i Comuni, in base a quei paramenti e o quegli indici, si sono odeguati nella pidnta

orgonica dove nei vori romi , nei vori settori, serviva il personale. A me piace fare questo rogionamento ed

andare a ritroso nelle cose, perché overe contezza della situazione che viviomo oggi, per forzo bisogna

andare a ritroso e fare un excursus dello situozione del Comune. Perché è vero che si sono fotte le
assunzioni, si sono fotti i bandi di concorso, I'ultimo che io ricordo è stato a fine onni ottanta, inizio anni

novonto. Pitt di 700 unità sono stati assunti come vigili urbani che oggi sono in procinto di andare in
pensione, altri sono andoti in pensione per motivi di salute e quindi non fanno piit parte dell'orgonico del

corpo di Polizia Municipale. Ricordo onche che sono stati assunti operatori ecologici e che lo raccolta dei

rifiuti aweniva attraverso l'Ente Comune, in quonto avevo o disposizione il proprio personale, aveva i mezzi

e soprattutto ovevo uno discarica. Quindi, capite bene che il servizio, così come prevede lo legge, per il
servizio di roccolta dei rifiuti, oggi tu , tanto spendi, tanto devi introitare doi tuoi contribuenti, per cui se

spendo dieci, ne devo ricavore dieci. Quindi, capite bene, che se fino o quolche decennio fa, un servizio che

veniva gestito direttamente dalComune con la propria discorica, spendeva un milione dieuro o un miliardo
di lire delvecchio conio, oggi si è quintuplicato, siomo su qualcoso come quasi sei milioni dieuro per ilcosto
del servizio, le bollette sono triplicate, quodruplicate, perché piit spendi, piìt devi ricavorne. lo ho messo in

evldenza alcunlfatto.rl che hanno determinato questo, ma è altrettonto vero che questa Amministrazione ha

deciso e ha fatto una scelto politica, ne abbiomo discusso in Consiglio Comunole di dore in esterno altri
servizi olla societù che oggi gestisce il servizio dei rifiuti. Quindi, se si aumenta il costo di gestione, è chiaro

che aumento il costo del servizio e di conseguenza devono oumentare le bollette. Sulfatto che ci sono state

delle spese che sono state coperte con il capitolo sugli oneri di urbonizzozione, sì, il copitolo è il 437, sono

concessioni edilizie, sanatorie, e quont'altro, che per legge il 50% può essere utilizzato per coprire spese

correnti, 50% può essere utilizzato per investimenti, 50% sono scelte che maturo un'amministrazione e
decide quelle risorse come poterle spendere. Quelle sono scelte politiche che possono essere opinabili o

meno che io posso anche non condividere, però devo rispettare perché riguardo I'esecutivo. Non voglio

entrore nei dettagli di bilancio perché credo di poterlo fare e lo dovremmo fare quando entreremo nel punto
prettamente di bilancio, ma siccome obbiamo detto che è propedeutico e quindi questi allegatifanno parte

anche del blldnclo, ml sarei ospettato non un intervento diverso, perché è da tre anni, cioè do quondo io

faccio parte di questo civico consesso, e mi riferisco al piano triennale delle opere pubbliche, sento porlare di

opere, mo sono sempre quelle stesse opere , se possiamo definirle con il termine opere, è da tre anni o
questa parte che sento sempre le stesse cose. Sono linee progrommotiche, leidiceva, abbiamo intercettato

finanziamenti, fondi europei, abbiamo realizzato e realizzeremo, ma io non ho visto niente di diverso di
quello che è stato portato anche nell'anno precedente, in quonto sono ondato a guordare I'elenco delle

opere dnnuali del piono triennale delle opere pubbliche, perché o secondo delle prioritù che si donno a
determinote opere, ci sono quelle che si inseriscono nell'elenco delle opere annuoli di cui I'amministrazione

pensa di poter realizzare entro I'anno, infatti, non o coso, si chiomano elenco opere onnuoli, e quelle che

vengono inserite neltriennio , ...omissis....dalle categorie che si danno delle priorità e vengono messe le voci

difinanziamento statole, regionale e fondi comunoli. Ad onor delvero, ascoltore sempre le stesse cose, visto

che si parla da tre anni del parcheggio, di un parcheggio in Piazzo San Sebastiano, ben vengano questi €
200.000,00 , ma lei ripete sempre lo stessa coso, parla del parcheggio, del porticciolo, è vero che nessuno lo

vuole mettere in discussione, ma porlate sempre da tre onni a questo parte che porlate di un'opera

pubblica che si deve fore , che si deve realizzdre, mo non noto investimenti e opere pubbliche degne di
questo nome, di cui ci si possa confrontare. Sentire, dopo otto anni, che il Centro Agroindustriale è stoto

fotto,poi che lo stiamo focendo, poi che non lo abbiamo realizzato , vero è che si parlo di un finonziamento
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degli anni '80, qualche cosa che all'epoco ammontava a trentasei miliordi delle vecchie lire, io non sto qui

per accusare un' Amministrazione su un grande follimento di un'opera pubblica che è rimosta uno

cattedrale nel deserto, posso avere idee diverse, simpatie diverse a livello politico, mo per onestù

intellettuale , non posso dire che è colpa di questa Amministrazione. Però, un punto di domondo me lo

faccio, perché giù c'è stoto qualcuno precedentemente alla suo Amministrozione, che oll'epoca si è ottivato
ed è ondato a Palermo per copire se quelle somme fossero andote in perenzione. Quelle somme invece me le

sono ritrovote e me le ritrovo isuitti come residui ottivi in un biloncio. Quindi, quelle somme , virtualmente

sono disponibili, ed è chioro che rispetto a quando è stoto partorito il progetto di quell'opero , oggi risulto

obsoleto, oggi è cambioto il mondo, perché a quel tempo , negli anni '80 non credo ci fossero i cellulari,

magari potevo essercene quolcuno, ma la tecnologia, lo scienza, hanno fatto passi do gigante che hanno

stravolto la vita di cioscuno di noi. ln olcuni casi in meglio, in oltri in peggio, e quindi è chioro che quando

quel progetto fu pensato, fu pensato in quegli enni, con tecnologie diverse, per cui è normole che necessita

di una rivisitazione a 360' per la Íattibilitù e ricordo anche che lei, prima che diventasse Sindaco, avendo

oll'epoca un assessore in Giunta, così come chi fa parte di uno maggioronza e ha I'esecutivo ed ha tra
virgolette, degli assessori di portito di riferimento e cerco di incidere nelle proprie rubriche che sono state

assegnote, sollecitava un incarico che poi è stoto dato ol professore Artioli, mi pare di ricordare di €
72.000,00 o € 70.000,00, per uno studio di fattibilità di quell'opera. Ma veniamo adesso oi giorni nostri, con

ifondi delGal Eloro, e se vuole I'ossessore qui presente, può dore delle spiegazioni, in quonto io so che sono

state spese circo € 200.000,00 dei fondi del Gal Eloro e si sono fatti i bagni, quella strutturo in cemento cge

è statd rifatta, non lo so, perché nel penslerl dell'ammlnlstazlone, se non rlcordo male , doveva nascere

un mercato del contadino. Mi sembra fosse questa l'intenzione dell'amministrazione, ma ai giorni nostri non

ne abbiomo contezzo sul fatto del Centro Agroindustriole che è rimasto lì, non per colpa di questa

Amministrazione, ma da decenni non si riesce a realizzore quolche cosa di ex novo che effettivomente
potrebbe portare lavoro, potrebbe portare economia, ricchezzo, una strutturo ripensata, visto il tessuto

economico e sociale che ho lo nostro città che vive di ogricoltura, I'eccellenzo dello mondorla, del vino, dei

limoni. Non possiomo inventarci ciò che non abbiamo, lo natura e non l'omministrazione, ci ha regolato il
sole, lo montagno, ilfotto di essere uno pionuro, dove dopo ilterremoto fu costruita Avolo, quindi, io, come

politico, guardo al mio territorio e o cosa può offrire e a ciò che mi ha regolato la naturo e sfruttorne le

risorse. Quindi, ecco perché diventono importante le scelte politiche che si vanno a maturore, però,

credetemi, nel suo insieme, su ciò che ha fatto l'amministrazione in questì otto onni, perche io cerco difore
un'andllsl , un consuntlvo su ciò che è stato realizzato e dico che è poca cosd rlspetto a clÒ che è stato

realizzato in precedenza e su ciò che ha trovato l'omministrazione Cannota quando si è insediata, che non è

poco. lnfotti ha trovato progetti ed opere già owiate, opere finanziate, opere giù redlizzote, perché io
guardo e vivo la cittù e nonostonte lei, e questo glielo devo riconoscere, sia bravo a comunicare e bravo o

vendere, ha appunto queste doti ed è bravo a copitalizzare anche tutto il lavoro che è stato fatto do altri
omministratori, oggi io non mi posso convincere del fatto che oggi c'è uno città che vive una condizione

economico, una condizione sotto il profilo di realizzazione distrode, di opere pubbliche, diversa do come era

prima, ma è altrettanto chiaro che queste opere , tantissime di quelle opere reolizzote anche con fondi
comunitori, sono meriti di chi l'ha preceduto. Quindi, se lei mi fa un consuntivo e mi porlo per un'ora di

come ha gestito il comune sul personale, sulle risorse e in ordine cronologico sulle opere pubbliche, io

ritengo che se dovessi dare un giudizio politico, e non perché sono seduto tra questi banchi, ma perché

guardo le cose e cerco di esprimere un giudizio che sia scevro da ogni condizionamento politico, mo non

posso esprimermi e nemmeno dargli lo sufficienza sotto il profilo realizzotivo . lnoltre, ricordo che sono

rimasto molto colpito riguardo ad una sua affermazione durante l'ultimo consiglio comunale, quando

diceva, si parlavo se non ricordo male di un conto consuntivo, quindi siè spazioto un po' e lei affermò quella

frase che miè rimasto impressa, "ll Borgo Marinaro è mio".
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Presidente del Consiglio

Nonostonte io comprenda il discorso che sta facendo, le ricordo che ogni Consigliere può parlare solo venti

minuti, inoltre abbiamo 301 emendomenti, dove difatto , ogni emendomento apre uno discussione, quindi o

sintetizziomo e si fa concedere lo spazio da qualcuno, perché se tutti parliamo venti minuti, da qui ce ne

andremo fra tre giorni.

I Consiglieri Tardonato, Rossitto Sebastiano, Alia e lnturri cedono il tempo a loro disposizione per

intervenire in aula, a favore del Consigliere Amato Antonino.

Amato Antonino

Cercherò di sintetizzore il concetto. Dicevo poc'onzi che quell'offermozione mi ha colpito e cioè il Borgo

Marinaro è mio, per cui , alloro ho pensato che sicuromente sarà ilfotto che siccome prima, in queltrotto
che ero una strado ad imbuto roso, sono stati degli interventi sicuramente migliorotivi, probabilmente per
questo motivo, il sindaco ritiene che quell'opero pubblica sia una sua opera. Le opere pubbliche sono della

città, disquisisco ilfatto che abbio usato un termine improprio. Questa cosa, che sinceramente mi ha colpito,

mancando una discussione di carattere generale, perché in diverse occasioni io ho ribadito in quest'aula che
quella zona è sprowista di opere primorie e secondarie di urbanizzazione e quindi bisognerebbe fore un

investimento se si vuole riquolificore quella zona che non sio solo un tratto per la movida, che ci può stare,
che ci sono stati degli operatori commerciali ed economici che hanno deciso di investire in quella zona

perché è diventato un punto in cui ci vanno tontissimi giovoni, ci vanno anche tante famiglie e non voglio

toccore iltasto delle disgrazie che ci sono stdte, oro si è regolorizzata un po' la situozione, mo in quella zona

mancano le cose primarie e secondarie, le opere di urbanizzozione. Quella zono per essere riquolificata,
necessita non solo di un pezzo di stroda sulla viabilitù ma di ocqua, fognaturo e quant'altro. Allora sì che

quella diventa un'opera pubblico degno di questo nome, perché si andrebbe a riqualificare un'intero zona.

Lo abbiamo discusso, se lei mi porta un finonziomento e realizza questo coso, io non ho remore e le foccio
un plouso politicamente e pubblicomente sulla realizzazione di cose che necessitono, che sono di primario

importanza per tutta quella zono e le famiglie che ci abitano. Ora lei può dire che si è insediato da solo otto
anni e che è un problema che sitrascino da decenni, è vero che è un problema che sitroscina da decenni,

mo io perché insisto? Perché lei ho trovato un depurotore consegnato alla città, e se oggi si può parlare di
un(t zond dove sl vd a fare il bagno, la stessa è stota riqualificota, e in quelle porti sanato, grozie alla
lungimiranza e alla preporazione che hanno avuto alcuni omministatori nel programmare, progettare e

farsi finanziare un depuratore, costruirlo e consegnarlo allo città, perché senza quell'opera, senzo il
depuratore non potrebbe esistere lo spiaggio fruibile consegnata alla città. Conosciamo la storio, si è

insediota una nuova amministrazione e dopo due onni ha messo in funzione un'opero pubblico. Ora, se mi
consentite, dopo over ascoltoto in religioso silenzio il Sindaco, vorrei dare un contributo allo discussione,

perché come abbiamo sempre detto, chi sta da questa parte ha a cuore le sortidella città e può dare delle

indicazioni anche politiche o chi oggi è chiamoto a fare delle scelte. Quindi, senza quel depuratore, lei
capisce, non ovremmo potuto parlare di Borgo Morinaro, come lo chiama lei, l'unico merito che possiamo

dore a lei è quello che dopo due anni che amministrava questd amministrazione, e anche lì ci sarebbe da

discutere, perché non fu consegnato, cioè non fu reso funzionale subito, perché qualcuno'mente sapendo di
mentire, in quonto c'erd un problema sulla gestione idrica perché sidovevano consegnore gli impionti oll'ex
Soi9, giù si era aperto un contenzioso con i gestori, con I'ambito dato, che ovevano già in gestione undici

comuni e pensovono e uedevano di acquisire anche gli impionti del Comune di Avola. Alloro il Sindaco pro

tempore siè opposto e siè esposto in uno moniera pesonte ad un danno erariale economico a quella societù

milionario. L'onestù intellettuale sto nel dire il motivo per cui non si è arrivato a metterlo in funzione, perché

in fondo non ci volevo oltro che I'allaccio dell' Enel, il collaudo. Voi potete moi pensare che dopo over

realizzoto un'opero di quel genere, si possa non metterlo in funzione? Qualsiosi sindoco, a scadenza di un

Comune di Avola - Prot. 0044432 del 30-11-2020 in interno



mondato elettorole ovrebbe voluto tagliore il nastro e realizzare quell'opera e farla sue, come spesso dice

lei, che è suo, ma c'erono motivi congiunturali che non consentivano tutto ciò, proprio per il bene pubblico e

quindi, lei capisce che quella zono, ed insisto, quella zono è uno zono che necessito di oltriinterventi. Poi, io
mi accorgo che nel Piano Triennale delle Opere Pubbliche, così come è stato pubblicato un progetto sulla

viabilità , che tro foltro, voi avete ripubblicoto il Piano Triennale delle Opere Pubbliche, perché, per legge,

quando la giunta lo approvo, va affisso oll'albo pretorio per trento giorni consecutivi, e avete di nuovo

ripubblicato il Piano dell'opera oggiornoto, perché avete cambiato le priorità, T4luglio 2020, progetto per la

realizzazione di uno strada portuale di collegamento tra vio Elsa Morante, viale Indipendenza e Via

Miramare, tro I'oltro, un progetto che originoriomente ammontava o € 2.000.000,00, oggi rimoduloto sono

oltre € 4.000.000,00, e nel parere favorevole che viene espresso sotto il profilo contobile favorevole, se non

leggo male, se non capisco male, fondi finanziati dal Ministero delle lnfrostrutture, purtroppo è scritto in

modo che non riesco a leggere. Oro, siccome io ho un'ideo di sviluppo di quella zono , ed è chiaro che la

viabilità in quello zona è importonte perche in una strada in cui una persona entro, deve overe to possibilitù

di poter uscire do quello zona, anche per evitore che si verifichino incidenti stradali, è chioro che è

importante, ma penso anche, che nonostonte sia importante la viabilità, I'omministrazione dovrebbe
pensare a realizzare tutte quelle opere primorie che interessano tutto quello zona. Poi mi viene in mente

che esiste giù nel piano regolotore, uno strada che dovrebbe collegare la SS75 con tutta la zona Costiera di
mare , e quindi mi chiedo come mai si debba fare una strada intermedia, che vero è che potrebbe essere

utile, mo si devono spendere queste somme e credre uno strada intermedia mentre invece sarebbe meglio

dvere un progetto più ompio che effettivamente possa abbrocciare tutta la zona. Primo ho intravisto il dott.

Bruno Venturo, il quale ha firmoto il progetto e al qualche chiedo di fare qualche rilievo tecnico su questo

progetto. Prima ho fotto uno premesso , perché primo si trattova separdtomente il Piono Triennole dalle

Opere Pubbliche e le linee progrommatiche di biloncio che ora si chiamo D.U.P. , venivano inserite nella
previsione onnuole e pluriennale , oggi invece tutti gli ollegati sono stati ossemblati e formono un unico

procedimento. Ma, ripeto, sono rilievitecnici che mi piacerebbe fore con iltecnico. ln atteso che il tecnico

arrivi, veniamo al fatto di cui lei ha porlato, e cioè di efficientamento energetico, anche lì , mi sono

imbattuto in uno delibera di giunta di cui sull'efficientamento energetico , l'indirizzo politico voleva andare

su un Project Finonce, poi c'è stdto un ritiro in outotutela su ciò, cerco di capire quol è stato il leitmotiv che

ho potuto portare od un ritiro su Project Finance. Per arrivare poi a cosa, ad un progetto, ad uno gara

d'appalto fatta dallo Consip e arrivare od assegnare questi lavori primo od una società di'Roma, lo Gemmo,

salvo che poi la Gemmo o fallisce, e non si capisce, prima vengono ossegnati i lavori e poi questa Gemmo

cede i rami di azienda ol Evergreen Life, che a sua volta dà in sub appolto od una ditto locale per gestire gli

impianti di illuminazione e i corpi illuminanti. Mo dove voglio arrivare io, perché vi sto facendo la
cronistorio, perché non voglio essere fazioso, perché Andreotti diceva che pensare mole fo male mo tonte
volte ci si ozzecco, per cui , io mi vodo a leggere gli atti e si va a stipulare une convenzione, perché lei ha

toccato il punto sul risparmio ed efficientomento energetico , cioè, significa che il Comune di Avola

dovrebbe risparmiare in bolletta. Alloro....omissis... con queste delibere, mi accorgo che su uno convenzione

che è stata poi fatto e che potevo essere di cinque anni, è stoto deciso di farla per nove anni, lo legge lo

consente di poterlo fore per nove onni e quindi noi abbiamo una convenzione con questa ditta, con questa

societù che dovrà gestire questi impionti e far sì che il Comune di Avola dovesse avere anche dei rispormi in

bolletta. Poi io però vedo che si paga I'extra conone, per cui mi chiedo, si vq o fare una convenzione, noi

poghiamo un conone mensile o questa società per ordinaria e straordinaria monutenzione, e poi in piit

dobbiomo pure pogore un extro canone? Scusate, ma il risparmio che si dovrebbe avere, capite bene che

quel 70-75% di risparmio che si dovrebbe avere , glielo stiamo ridando con I'extra conone, ma non solo mi

occorgo di questo, mi occorgo anche che c'è un'altra determina che assegna dei lavori di monutenzione, di

impianti di illuminazione, allo stesso ditta di sub appalto, od una ditto locale, €60.0000,00, quindi dico che

qualcosa non torno. Probobilmente sorò io a non soper leggere le carte, cerco di copire, non ho questa
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presunzione, ma dico io, qui si deve risparmiare in bolletto ma siva in extra cenone, sifanno dei lavori e poi

I'omministrazione dà I'indirizzo politico, gli offidomenti diretti, indiretti, previsti dall'art.36 comma 2lettero
o e lettera b del decreto legislativo n.50 de\2076, che consente al responsabile del procedimento di dore gli

affidamenti o di fare una procedura negoziata, questo è vero, ma esiste onche il principio di rotazione, o

meno che sul mercato non ci siono ditte che possono fare quei tipi di interventi. Mo giustomente,

l'amministrazione potrebbe dire di dirlo ai responsobili di procedimento, perché magori, non si rispettano

determinoti principi, come altrettonto vero è che qui, senzo faziosità, io non guordo le cose con occhi

strabici o affetti do doltonismo, cerco di guardore allo sostanza e però la sostanza è che in questo Comune,

in questo cittù, a lovorare è sempre lo stessa ditta. Mi chiedo, mo non ce ne sono altre ditte in questa città
che possono fore quegli interventi? E' moi possibile? Senza voler occusare nessuno, è una constatazione, è

un doto difatto perché io leggo i documenti, e pur non volendo accusore nessuno, qualche dubbio miviene.
Io sono dell'idea che lo politico deve occuparsi di politica e i magistrati, i giudici, in cui io credo, anche se ci
possono essere oltri casi, per fortuna non in tutte le procuret mo anche se in qualche procura è noto qualche

caso, mo ha gli anticorpi e ha gli antidoti per resistere, quindi, bisogna sempre credere alla procuro o

prescindere, sia se si è accusati, sio se si è assolti, perché non è che bisogna credere alla procura quando

indoga e quondo invece mi condanno io critico, assolutamente no, bisogna credere a prescindere ed io credo

che ognuno debbo fare il proprio lavoro . Non posso certo esimermi, visto che parliamo di bilancio , di opere
pubbliche , di topparmi gli occhi o fare come lo struzzo che nasconde la testa sotto la sabbia . No, io leggo
gli otti perché si dovrebbe parlare di un biloncio, si dovrebbe porlare di risparmio , quindi cerco di capire il
modo per cui sifanno determlnate scelte e quale posso essere ll rlsparmlo. Adesso, vlsto che iltecnlco non è

orrivato ed io volevo fare qualche rilievo tecnico , essendo questa uno delibera che inglobo il Piano

Triennole, su questa strada che noi dobbiamo fare in via Miramore, sono previsti espropri, è stota dichiorata

I'occupozione di pubblica utilitù, si dovrebbe pagore qualcosa come oltre € 500.000,00, quosi € 600.000,00

per gli espropri. Ho visto anche che viene messo un 30% eventualmente, se possono noscere prezziori diversi

e quindi potrebbero anche oumentore. Potrebbero nascere dei contenziosi. Prima ho fatto un rogionamento

politico perché si potrebbe fare in modo diverso come ho già spiegato ma su quest'opero io chiedo, siccome

si parla di esproprio, di leggere quoli sono iterreni che noi eventuolmente dobbiamo ondare od espropriare

e chi sono i proprietari. Ci sono delle porticelle e quindi , Presidente le chiedo di leggere i nomi su questo

delibera.

ll Presidente del Conslgllo lnvlta il Consigliere Amato a leggere egli stesso i noml, conslderato che ll tecnlco

comunale non risulta presente in aula. A tal proposito, alcuni Consiglieri invitano il Presidente del Consiglio

ad attivarsiaffinché iltecnico comunale possa raggiungere l'aula.

ll Presidente fa presente che un Consigliere non può rivolgersi al Presidente per chiedere di leggere una

delibera; che ciò non è previsto nel regolamento. Egli dunque invita il Consigliere Amato a leggere bene il

regolamento ed eventualmente, a citare la norma che disciplina quanto richiesto.

Amato Antonino

Presidente, io non pensavo minimamente di accendere gli onimi, mo se fosse possibile, fare un

ragionamento, un confronto, senza inasprire i toni, perché poi sennò si perde il senso del ragionamento e

dell'intervento. lnfatti ho cercoto di mantenere un certo savoir faire proprio per evitore di fare discussioni.

lo chiedevo il supporto tecnico perché, vede, quando è stato dell'ingegnere Gombuzza, abbiamo vototo una

delibera, abbiamo chiesto dei rilievi tecnici e non abbiamo avuto nessun problema a votore. Cioè, se uno fa
dei rilievi tecnici, capite che non essendo onniscienti, vogliamo copire, aiutati da qualche tecnico che ha

predisposto I'atto e quindi ci può dare delucidazioni per copire perché un progetto è di due milioni o di 4

milioni e quali sono gli scopi che si devono realizzore.
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Presidente del Consiglio

Lei, Consigliere Amoto, lo politica lo fo da un po' ditempo e sa che regolarmente funzionono le commissioni

dove viene il funzionario, dove si fanno le domande, e si possono fare tonte commissioni, lei come

capogruppo deve riferire ai componenti del suo partito ma se tutto questo non funzione, non possiamo

trasformore I'oula e far diventare un consiglio...omissis...

Amato Antonino

lo ritengo che I'aula, o prescindere del lavoro preporotorio , che come lei dicevo primo, si fa nelle

commissioni e negli studi , che il Consigliere Comunale ho focoltà di accedere agli otti, questo lo sappiamo,

poi, però, capisce che c'è l'allenamento. lnfotti la squodra poi quondo entro in campo Qioca lo partito in

compo. L'allenamento l'ha fotto, si è preporoto per la partito mo in senso metaforico, io la partita la gioco

in campo e miconfronto dentro I'aulo con I'amministrozione.

Presidente del Consiglio

Siccome però lei già sa dove deve andare a porore, è inutile...omissis...,tutto I'attività lo fa in commissione e

in aula deve cercare di convincere lo maggioranza. E' ll lavoro delle commissioni, delConsiglio, e non è un

preconcetto, anche perché questa attivitù viene fatta o livello di ostruzionismo perché viene chiesta duronte

un intervento. Se l'intervento veniva chiesto prima dello trattazione del punto, in quanto, si studia il punto e
si sa dove deve andare o porore, nel senso che lei mi chiede uno cosa in corso di una discussione mentre

avrebbe dovuto farlo prima di iniziare il punto. ll tecnico non c'è perché il regolamento non lo richiede.

Quindi, Consigliere Amoto continui il suo intervento, legga le particelle, le strode.

Amato Antonino

Non ho nessuno remora a leggere, però , Presidente, mi deve consentire, per continuare con quello

questione pregiudiziale, chiedo che il Sindoco venga allontanoto dall'aulo perché ci sono dei conflitti.

Presidente del Consiglio

"ll Sindaco è un componente politico. Lei eventuolmente potrebbe" dirlo per le persone del pubblico. Ma

"non allontonare l'esponente" politico. Può continuare o porlare.

Amato Antonino

E nella facoltà di un Consigliere, siccome ritengo e per questo pongo I'otto giudiziario, che su questo

progetto, ci posso essere un conflitto di interessi del Sindoco e del papà, perché uno delle porticelle che in

due si deve andare od espropriore e fare l'occupazione di pubblica utilità , mi sono occorto, cosualmente,

anzi io pensovo sitrottasse di un coso di omonimio, Connoto Corrodo usufrutto Cannoto Giovonni Luco. A

questo punto ho pensato che posso sbogliare in un nome mo non in due, in quanto penso che Cannata

Giovonni Luca sia ilSindaco.

Dott.ssa Maria Grazia D'Erba fa presente che l'elenco che si accinge a leggere il Consigliere Amato,

contiene dati personalie che pertanto, occorre agire nel rispetto delle disposizioni normative sulla Privacy.

I Consiglieri Tardonato, Rossitto Sebastiano, Alia e lnturri cedono il tempo a loro disposizione per

intervenire in aula, a favore del Consigliere Amato Antonino.
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Amato Antonino

Guardi, Dottoressa, che questi sono otti pubblici, sono stoti pubblicoti all'albo pretorio, quindi in questo

coso, porlare di dati personoli, per la questione dello privacy, non ho senso, in quonto è un atto pubblico ed
è stato dichiorota lo pubblica utilità, è dichiorata la porticella e I'importo degli espropri che si dovranno fare.
Focendo un rogionamento che parlava di opere pubbliche e dell'importanzo su quello terro, su quello zono,

di realizzozione di olcune opere pubbliche e dicevo che non mi spiegava il perché si focesse uno strodo
intermedia, quando giù esiste nel piono regolatore una stroda di collegamento, capisce che io
approfondendo l'otto, andando a vedere nella sua sostonzo, nello suo interezzo , come viene articoloto il
progetto, ed è per questo che avevo chiesto al Responsabile di essere presente in aula, ho controlloto i nomi
e credo che per una questione di opportunità, di conflitto di interessi, un'opero pubblico che vo od
espropriare i terreni che non sono di proprietù dell'Ente, e quindi si va a fare un'occupozione di pubblica

utilitù, dobbiomo pdgare € 50.000,00, complessivamente € 600.000,00, a questo punto penso sia giusto

fermarsi o riflettere perché credo che l'ammontare di tutto il progetto potrebbe servire per ammodernare e

migliorare la viabilità, fatto in modo diverso. Ora, dico, sarù un caso ma dobbiamo andare ad occupare ed
espropriare un terreno che è di proprietù del popà, delfiglio, del Sindaco, è una questione di opportunitù? E'

una questione in cui ci può essere un conflitto di interessi? Sono delle domande che io cerco di fare e di
copire. lo non sto facendo delle offermozioni, sto ponendo dei quesiti, pongo delle domande ed è per questo

che chiedevo I'intervento tecnico perché si è arrivati da un progetto di due milioni a quattro milioni, perché

si deve fare un'occupazione di pubblica utilità e fare una strado che taglia un trotto di zona e non fare
invece un progetto che taglia tutta l'interd zond , quando gfu eslste una strodd . Credo slano tutte domonde
legittime, in quanto io non sto occusondo nessuno, non ho accusato nessuno di molafede, sto dicendo
soltanto che potrebbe nqscere un conflitto di interessi, per questo chiedevo il tecnico e di non trattare con il
Sindaco presente, visto che può essere uno porte interessata al progetto. Mo questo è il minimo sindocale
per chi fa politico e discute nella sostanza i provvedimenti. Quindi, il sottosuitto, nell'espletare il proprio
mondoto, non ho remore a dire le cose, non voglio dire pouro, perché non mi pioce utilizzare lo paura. Ma
pensate veramente che in questo cittù posso essere soffocata lo democrazia? Ma pensate che sollevare uno
questione, può essere oggetto di intimidozione anche verbale e di aggressione? Ma pensate veromente che

una o due querele potrebbero fermore la democrozia in questa cittù? Guardate bene che c'è gente che si è

sacrificata, che ha sacrificato la proprio esistenzo, la propria vita per darci questa possibilità di vivere di
dlbattlil ln un pdese, in un mondo democratico. C'è gente che ho socrificato lo proprio vita per dorci questa

possibilitù. Ma pensate che quolcuno ce la possa togliere o che due possa essere impedita da due querele?

E' chiaro che chi si sente leso in qualche cosa, ho lo strumento di poter querelore, essere rinviato a giudizio,

come lo sono stato io, ho due processi, tre , nemmeno lo so quonti ne ho, ma io mi difenderò nei processi mo

non doi processi, perché le querele che sono un esercizio che prevede il nostro sistema.giudiziario, non è
detto che siono sentenze di condanna, le querele possono anche essere un boomerang. Quindi, sto nelle

cose, nell'esercizio del mandato popolare, nell'affermare o nel dire le cose, che possono essere interpretate
in un certo modo, ci può stare di essere rinviati a giudizio per una presunta diffamozione o per una presunta

calunnia. Quindi lo democrazio non si può soffocore, il dibattito non si può soffocare, onche se io dovessi

essere I'unico in questo civico consesso a dire e o disquisire sulle cose. Quindi, detto ciò, e bodote bene,

senza che si offendi nessuno, perché non voglio offendere nessuno, che chi vi parla, montiene un profilo

basso e sapete perché , e non voglio che si offendi nessuno perché non mi riferisco ad una persona in

particolare md sto porlando in senso generole, mantengo un profilo basso per non for sentire dei medioui i
miei interlocutori. ll sottoscritto che pioccia o no, ha un quoziente intellettivo di gran lunga superiore alla

medio, e se mantiene un profilo bosso è solo per questo. Poi, non mi interessa olzore polveroni, né inosprire i
toni del confronto, né orrivare ol tu per tu, a me non interesso tutto questo, ma quello che mi interesso e

soprottutto interessa ollo città e ai cittodini che ci hanno votato, è di discutere sui prowedimenti che sono

portoti al cospetto di questo Consiglio Comunale e la critica o le critiche devono servire .,.omissis...di
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offrontore le questioni con serenità, perché accendere gli animi ...omissis...e non bisogna discutere su

questionidicui mogori, qualcuno pensa che sia uno questione personale. E' uno questione suffragata dagli

atti, perché io quando guardo gliatti e mirendo conto diciò che leggo, ho ildiritto e ildovere didiscuterne,

non posso fare finta di non sapere, di non vedere, o di girarmi dall'oltra parte, non avrebbe senso esercitare
questo ruolo, questo mandato, e uniformormi ...omissis.... Non avrebbe senso, o se si sbaglia, o se si ho

ragione, le cose bisogna dirle, bisogno discutere. Se poi, quolcuno si sente offeso, può ogire per via legoli.

Ma nelle discussioniche obbiamo affrontato, su interessilegittimi o non legittimi, su cose che interessano la

nostro comunità, su opere pubbliche e su somme che vengono spese, discuterne è la democrozia. Poi, può

piacere o non piocere, ma è la democrazio. Su certi temi parlerò dopo, quondo trotteremo il bilancio.

Ringrazio i colleghi Consiglieri Comunali, che mi hanno consentito di poter essere esaustivo, di discutere su

olcuni temi, dandomi il loro tempo a disposizione, così, ho ovuto la possibilità di affrontare le questioni.

Esce il Consigliere Amato Antonino

Sindaco (replica)

A quanto vedo c'è tanta carne alfuoco, e poi l'ultima è veramente triste. lo sono stoto sempre trasporente,

e questo è un mio punto di forzo, lo trosparenza, lo correttezzo, l'onestù, lo leoltà di guardare tutti negli

occhi, in faccia. Purtroppo, io a differenzo degli Amministrotori e soprattutto di quello che ha porloto in
precedenza, io sono stato controllato dollo testo ai piedi, e su di me, a parte costruire qualche piccola

invenzione, perché solo quella sono riusclti d costrulre, non hdnno trovato nullo, mo onzl, hdnno trovato
correttezzo e legalità sempre. Questo è un dato difotto, questo è certificato, e mi sembro chiaro che 72.700

otti sono stati controllati, così come è stato controllota nell'operazione 'Tutti o tovolo ", tutto la gestione

degli appalti della cittù di Avolo, dell'efficientamento energetico e di tutte le chiacchere che il
Consigliere...omissis.. che è uscito fuori, facendo una serie di illazioni, non capendo necinche lo differenza

tra Project Financing, e la differenza fro la partecipazione alla CONSIP che è Nazionole, prevista

doll'Autoritù Anticorruzione, ed è lo Stoto che sceglie le Ditte, prima parlava di GEMMO, che poi se follisce o

non follisce è lo Stato che ci penso, il Governo Nazionole, e non il Sindaco Connato, non il geometra Ventura,

non il geometra tecnico di nessun Comune, ma è lo Stato, l'Autorità dell'Anticorruzione, che a livello

Nazionale ha definito quali sono le migliori soluzioni per le gore di efficientamento energetico. Tra I'altro,
quando si è scelto il Project Finoncing, inizialmente, poteva essere lo soluzione miglìore come rispormio, poi

si è scelta la CONSIP a livello Nazlonole, ln quanto I tecnlcl hanno fatto del contl e hdnno vlsto che erd

meglio scegliere la CONSIP del Governo Nazionole, e su questo, potete ondore o vedere gli atti. Quando non

copite che cosa è I'extra canone, fermo restando che poi itecnici ve lo spiegheronno meglio, f extra canone è

od esempio, che se io ho 2500 poli e affido 2500 pali, se poi, io voglio aggiungere altri S0 poli in piìt od

esempio: la strada che unisce aroncitelli per intenderci, lo strada delcimitero con Avola Antico, i pali nuovi

che abbiomo messo si chiamano extro canone, perché noi andiamo o mettere dei pali in piit, che non erano
previsti in quel pacchetto, ma sono possibili da fare secondo degli indici e dei calcoli che prevede lo gara

nazionale, ecco, quello si chiama extra canone. Geometra Venturo ho detto bene? Dopo magari lo spiegherà

lei, così capite anche il risparmio che c'è stoto, secondo il calcolo a livello nazionole sull'efficientamento

energetico e, come vi ho spiegato prima, vincendo bondi Europei, Nozionali, e fondi Regionoli. Quindi,

abbiomo 7000 punti che lifaremo, con la Regione 280, che non sono stati assegnati dol bondo nazionole,

ma li obbiamo presi con il bando regionole. Questo, per capire il Project finoncing, perché quolcuno parla di

mediocritù, che studia, ma a noi non interessa il grado intellettivo che avete, a noi interessa quello che

abbiamo prodotto, e quello che non siete stati capaci di produrre voi quando c' eravote. E' sotto gli occhi

ditutti, oggi ,ogni euro speso do questo Comune è visibile alla città. Prima, gli euro spesi per la città non si

vedevano, mentre, oggi, do otto anni in qua, si vedono opere pubbliche in questo cittù. C'erano opere

pubbliche, come si diceva prima, si porlova del depurotore, un'opera incompleta, c'erano le vasche
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distrutte, c'erano opere pubbliche che non si finivano e non si completavano. Per quanto riguorda il
depuratore, è da 37 anni che se ne porla, in cui ancoro oggi c'è un debito di due milioni e mezzo di euro e,

c'è una cousa con lo ditta che I'ho reolizzoto, che desidera avere soldi dal Comune, per qualcosa che tra
faltro non ha realizzoto. E chi controllavo li? Non c'era nessuno che controllava? E non si è occorto che non

si facevono le opere? Trenta sette anni per reolizzare il depuratore, che è un obbligo di legge e non uno

scelta dell' Amministrazione .E un obbligo reolizzarlo, infatti , prima io con ilVice Sindoco ne porlavomo, noi

non abbiomo consegnoto alla SA\S gli impianti, io con il vice Sindoco e Giuseppe Morale, abbiamo avuto una

richiesta milionaria di risorcimento di 75 milioni di euro, a me honno fatto cousa, perche non avevomo

consegnato il depuratore e l'acquo, ci hanno chiesto 75 milioni di euro, causa che noi abbiamo vinto. Noi

abbiamo reolizzato e dico realizzato, perché quello che c'ero come depuratore, non era altro che una

scotola vttoto, confini che non esistevono, vasche fotte al contrario, tubazioni inesistenti. Noi in due anni e

mezzo abbiamo dovuto rifare ciò che era distrutto, o meglio ciò che non c'ero. Perché, per realizzore quel

depuratore che abbiamo lì, ci vogliono forse 35 mesi per realizzarlo, si parte dall'inizio, chiave in mano e si

finisce, in 35 mesi si realizza. Noi abbiamo dovuto rtfare di nuovo quetlo che mancovo, non abbiamo dato

lustro ad una parte dello città , con il Borgo Morinaro, mo a tutto la cittù. Quando, quolcuno dice con

forma veramente subdola, che io ho detto e vi invito od andare a leggere iverbali della volto scorso, che il
Borgo Marinoro è mio, vedete che anche lì, questo è quello che volete fore possare ollo città. ll Borgo

Marinoro ho detto sempre e l'ho detto la volta scorsa, che è un'opera che io ho pensato, che ho reolizzato

insieme olla mia Amministrazione, mo che è un'opera di tutti voi, la gestiscono insieme tonte ottivitù
imprenditoriali che lavorano lù, per i turisti e per la gente che lo frequenta. Quindi non è mio, ma l'ho
pensato io, ed è un'opero di riqualificozione che ho pensato io, ed è riconosciuto nel mondo, infafti
quondo vengono gli stranieri od Avolo rimongono stupiti. Siccome, voi siete incapaci di pensare olla

riqualificazione di quella zono, le ovete inventote tutte su quella zono, perché io conservo gli orticoli dei
giornoli, che conservo oncoro, dove dicevote che quondo si erano awiati ilavori, noistavamo distruggendo
quella parte della città. lnvece con 700.000,00 euro di fondi regionali, e nemmeno un 7 euro comunole,

perché erano tutti fondi PAC e abbiamo realizzato un'opera per la cittù che oggi è ottrattivo, che ho dato
posti di lavoro a tanta gente, che tra l'altro, questa gente che incontro sempre, mi dice: io al Sindoco il voto

non l'ho doto, mo ne sto giovando per le opere che lei ha realizzato. Quindi, vi invito ad andare in giro , ad

ascoltare quello che la gente dice, così copirete lo differenza che c'è tro me e voi, chi ha fatto delle cose, e

chl le ha fatte per un fine personale. Noì obbiamo fatto le cose per interesse generole, infotti nella città, noi

abbiamo realizzato opere in tutte le strade e ovunque, ed è chiaro che tutto ciò vi diSturba, perche noi

l'obbiamo fotto in modo disinteressato, in modo personale perché l'obbiamo fatto noi, ma per la gente, per

la città...odssis...

ll Consigliere lnturri, interviene durante l'intervento del Sindaco, il Presidente, lo invita a non interrompere.

Sindaco

Se continuote ancoro nella vostra compogna elettorole così e che ancoro dopo 7 anni non ovete capito che

dovete cambiare registro, voi siete ...omissis... la coscienzo, voi lo siete, e ve lo ripeto, dovete combiare

registro con il sottoscritto, perché con me" nun ni faciti punti", perché io ve I' ho detto, faccio politica

perché mi piace e, ancoro voi continuote a non capire, io a voi non dò nessun vantaggio, perché tutto
quello che ho fatto, I'ho fotto per questa cittù, con le prove, con le corte, con i documenti, voi le cose le fate
con un obiettivo personale, voi pensate ol male, perché fote le cose con l' obiettivo personale. Gli uffici, i
tecnici, la sanno qua è la differenza tra voi e noi. Oggi, quondo ha chiesto primo olla Segretoria se poteva

fare i nomi di chi oppartengono iterreni, io ho detto subito di dirlo , difarci lo cortesia di dirlo, perché lo

gente deve sopere, perché noi non abbiamo motivo di nascondere nulla, proprio nulla. Continua ancora con

questo dito, abbassa il dito, abbassa il dito, che sei mafioso? Questo dito che punti così, coso vuol dire?
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(Rivolto al Consigliere Amato Antonino/ Siediti e rispetto le regole, sappiamo chi sei, a chi apportieni, con chi

voi, coso foi, lo sappiamo tutti chi sei, la gente ha una reputazione hai capito? Tutti sappiamo chi sei.

Presidente del Consiglio

Visto che gli onimi sono agitati, chiedo a questo punto, l'intervento della Forza Pubblica, per riportare un po'

di calma in aula e, in ogni caso Consigliere Amato Antonino, se lei ho le sue rogioni potrù owalersi dei mezzi

che sono previsti a suo disposizione. lnoltre, preciso che non sto vedendo nulla, perché la mia visuale è

coperto dolla figura del Sindaco, pertanto, Consigliere Amato Antonino, faccio continuore il Sindaco.

Sindaco

Ti obbiamo losciato parlare, hai detto tutte le fesserie del mondo e, odesso non ci permetti di porlare,

questo è lo dimostrazione della differenza che c'è tro noi e voi. Avete detto cattiverie, infamie, e vi abbiamo

fatto parlore, nel momento che parliamo noi, ci bloccate, anzivi avvicinote con fare minoccioso, e abbiomo

visto tutti che vi ovvicinote con fare minoccioso. Ti sei avvicinoto con fore minaccioso ad una persona

seduto, ti honno visto pure i poliziotti, che io chiomerò in causa. E ripeto, abbiamo visto tutti, che ti sei

awicinoto con fare minaccioso nei confronti di uno persona e, su questo dubbi non ce ne sono, e "nun te

scagghi". Tu e i tuoi amici avete sbagliato strategia, ovete sbagliato tattica e, ancora dopo quottro onni non

I'avete capito, non I'hoi copito che il vostro sistema è saltato e, che dopo quattro anni il tuo sistemo è

saltato, Ancora oggi, invece di parlare dello città, dello sviluppo della città, siete venuti quo a fare delle

insinuazioni su una gara di tre onni fa, su un progetto che abbiomo presentoto, questo è il loro obiettivo, di

fare cattivo pubbticità e di mettere nella testa delle persone, 'viri chi c'è ri sutta', oviri chi stannu

cLtminonnu", questo è il loro obiettivo. Una proposto, avete fatto una proposta? Non c'è, non c'è, nessuno

proposto, perché siete incopaci di farla. Dite che cosa volete pensare per questo città, che cosa volete

reolizzore, non c'è uno vostro proposta, parlate delle nostre opere, mo non ce ne una vostra. Questa è lo

capocità che ovete, siete scarsi, non mediocri che la media è cinque, ma proprio scorsi, lo differenzo tro me

e te, è che io sono cresciuto con un livello di formozione mentale diverso. ll dito puntato è un segnale che

hai fatto tu e che tutti noi abbiamo visto e, che noi ti faremo notare, come ti sei ovvicinato con tono

minaccioso ad un cittodino seduto in aulo e, la polizia deve testimoniare, perché la chiomerò in couso, la

chiamerò in couso hai capito? Lo polizio è presente e la chiomerò o testimoniare. Mifa piocere che oggi lo
polizio c'è, e mi dispiace che I'oltra volta non c'era, quando tu mi sei saltoto sul banco, te lo sei dimenticato

che non c'era quel giorno? Oggi mifa piacere che c'è. Per essere chiari, oggi, in questo cittù assistiamo o

uno spettacolo indegno, indecoroso, perché ancora una volta non c'è una propostd costruttivo per lo cittù,

non hanno proposto nulla, hanno presentato trecento emendomenti che vedremo dopo, di un centesimo per

la città, fanno solo insinuazioni su progetti presentati con la massima trosparenzo, con la massimo

chiarezzo e nel rispetto delle regole.

Presidente del Consiglio

Consigliere Amoto Antonino, lei potrù recriminare nelle sedi opportune, quindi faccia continuore i lavori,

perché così è interruzione di servizio pubblico. lnoltre, Consigliere Coletto la invito a non intervenire e

losciare parlare il Sindoco.

Sindaco

Sig. Presidente, chiedo di denunciare il Consigliere Amato Antonino per interruzione di pubblico servizio,

inoltre, chiedo che vengo messo tutto o verbale, perché io stavo parlando, ha interrotto il mio Consiglio

awentondosi su uno persono che è un libero cittadino fuori dall'aula, che questo sia chiaro.
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Presidente del Consiglio

Sindoco, lo può fore, c'è la polizio giudiziaria presente e può raccogliere la sua denuncio

Sindaco

L'Abbiamo visto tutti, che ho attroversato lo stonzo, ondondo verso il cittodino seduto , ...0missis... con le

moni, l' obbiamo visto tutti e, che una persona seduta non può minocciare nessuno ollo distonzo di

cinquonta metri.

Presidente del Consiglio

Consigliere Amoto Antonino, la invito a sedere e o stare in silenzio, perché lo seduta deve continuare e lei

non può continuore o interrompere il Sindaco, lei ovrà diritto di replica, visto che i Consiglieri, hanno

rinunciato a parlare o suo favore , lei ovrà venticinque minuti a disposizione per replicore, oltrimenti, è

interruzione di pubblico servizio.

Síndaco

Consigliere Alia, io ho ascoltato, non ho interrotto nessuno e si è porlato sullo mio persona, si è porlato su

una persona che non l'ha autorizzato a fare il suo nome, io l' ho autorizzoto a fore il mio nome, ma l'altro
persona no, e odesso il problema è suo. A quanto vedo questa persona non ho copito nulla, io l'ho

autorizzato a fore íl mìo nome, ma I'altro no. E chiaro ilconcettoT Non avete capito le regole, la legge, che

non sapete dove sta di coso, il rispetto degli altri, la privacy, io ho autorizzoto, mo altri no, non hanno

outorizzato a fare il proprio nome. Noi siamo trasparenti, siomo nella chiorezza mossima e, siomo in tutto

ciò che è previsto secondo legge. Lei ha approvato il PRG e le osservozioni, Consigliere Alia, questa strada

con tutto ciò che è previsto nel PRG che lei ha opprovato, che lei ho approvato e, che non ho approvato io,

ma lei si, che l'ha approvato per l'onno 2078-19. lo non posso farci niente, se voi non capite quello che

approvate. Cosa debbo pensore, che il Consigliere Amato Antonino non sa coso opprova? Devo pensare

onche questo? Quindi, debbo pensare anche coso opprova? Questo è il PRG, studiate, ma che coso studiate,

visto che in continuazione dite che studiate. Guordolo bene, che è nel PRG, siete scarsi, scarsi, è in quello

che avete opprovoto voi, ed è questo il concetto, non capiscono nemmeno quello che approvano loro stessi.

...omissis...nelle Osservazioni ad unanimitù, se questq strado non le pioceva, potevo fare delle Osservazioni e

non lo faceva opprovare, come avete fatto per gli altri. Presidente, ho chiarito anche questo, così uno volta

per tutti, su questo Borgo Marinoro, così si sa quello che c'è, quello che ho io ...omissis, la via Miramore, ( ll

Sindaco ha in mano la piantina della zona e la sta mostrando a tutti) questa è la zona della via Miromore,

così lo sappiamo tutti. Dopodiché, se c'è qualcuno, perché c'è una strada che passo di qua, fote pure faltra

strodo, perché ci sono due di strode, e potete fare l'uno o l'oltra, perché è proprio questa una delle cose che

ancoro non si è deciso, e sarù decisa sulla base dei soldi che ovremo a disposizione, se il Ministero ce li dà. Se

il Ministero, la Cassa Depositi e Prestiti non ce li dà , non possiamo fare niente, rimane tutto su corto,

perché nessuno ha quottro milioni di euro, noi lo stiomo prevedendo e abbiamo fotto un progetto. Anche lì,

per essere chiori, per quonto riguarda il Porto ad Avola noi I'abbiamo previsto. E' chioro il concetto? Noi

abbiamo previsto anche la stroda con il progetto, questa è lo strada prevista, Corso lndipendenza che

scende. Tu hoi parloto di questo che scende, vai o prenderti il PRG precedente, vottelo a prendere, c'è Corso

tndipendenza che scende e vedroi, che hanno lasciato a metù i terreni, perché al Corso lndipendenzo c'è il

violone, ilvialone scende, questo è la viabilità portuale con le carte, è inutile che vifate dei film. Ancora uno

volta, dovete cercare...omissis... di chi sono questi terreni. La gente, a cui espropriamo i terreni, pensate che

sono contenti? A venti -quaranto euro al mq? Questi tereni si vendono olmeno a centocinquanta 'duecento

euro al mq, e I'IMIJ si ci paga a duecentocinquanta euro. Desidero che tutto ciò vengo messo a verbale, che

quella strada che passa dal mio terreno non si faccia, ve lo chiedo per cortesia, perché io al quel terreno ci
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tengo, noi stiamo parlondo della via Miramare, dove ci sono due strade e, do una deve possore I'outostrada.

lo ho chiesto spiegazioni al Dott. Bruno Venturo, chiedendo come moi la strada non posso dol Corso

lndipendenzo , che è la piit logica, e invece avete scelto la strada che collega via Miramare? Quando,

invece, dal Corso indipendenzo è meglio. Se oggi, diamo I'indirizzo politico, dicendo che vogliamo la strada

che possa di sopra, io sarò felice, ma ditelo, io sono d'occordo, onche perché è sempre quella che c'è stato.

lo quando I'ho vista, ho chiesto ol Dott. Ventura il perché si era prevista questo strado qua, lui mi ho

risposto che è per la viabilità portuole, quindi la viobiiltA portuale deve servire per scendere e per solire, ho

detto bene, visto che lo viobilità portuale preferisce così. Allora, ho detto di farla, nonostante il mio

dispiocere. Dopodiché, invece di farvi film, basta chiedere, noi vi rispondiomo e vi diamo tutti i chiarimenti.

Mo, voi pensate sempre mole, io cosa dovrei fore con cinquantamilo euro, quando miviene tolto 3,500 mq

diterreno, mi viene tolto 3.500 mq di terreno, dove io posso fare un more di cose, pensate che io sono felice
che mi venga espropriato il terreno? Consigliere lnturri, dia lei I'indirizzo a questo Consiglio Comunale, così

chiudiamo questo discorso con la massima serenitù, bastovo solo chiedere. Spero, che questa scelto venga

messo nel DUP, nel coso in cui questa stroda si deve finonziare, si deve fare solo un broccio, cioè quello che

scende dal Corso lndipendenza, io ne sarò felice. Voi continuote sempre a capire tutto al controrio, non

capite che io omo fare politica, ho rinunciato a tonte cose, mi piace questo città e, quondo vedo le cose

realizzote sono felice. Quando, vedo le cose che ho realizzato e la gente li vede sono felice, perché ognuno

ho i propri sogni. Mi dispioce che ancora non siamo riusciti al Borgo Morinaro e I'oreo portuale o fare una

strada, per avere onche noi uno piccola Marzamemi. Questo strada servirù a tutti, servirà per fare
investimenti. Se voiandate a Pdnoreo, vedete che è un quarto del nostro lungomare, il nostro lungomare è

più bello, l'ingresso di Panorea è un quarto del nostro Borgo Morinoro, ma ci sono dei negozietti, se noi

riuscissimo a fore questo soremmo eccezionoli, là non c'è nemmeno il porto perché ci sono i pontili, che

anche noi possiamo mettere al more. Pensate q queste cose, perché domani sarù ilfuturo deivostrifigli, non

pensote ol terreno, alla lottizzazione, voi siete vecchi, pensote dncora con il modello passato, pensote o cose

che a noi non ci oppartengono, voi dovete pensare al futuro, a quello che sarà questo cittù per i nostri figli,
per i nostri nipoti, e a tutto quello che stiamo lasciando. Lì, lo viabilità è importontissima. Se noi non diamo

sfogo con la viabilitù, sdremo sempre con la ZTl. e gli obitonti della zona Zuccora soranno sempre con lo

zona ZTL. Vi dico quest'oltro cosa che ho dimenticoto, noi abbiamo preso un finanziamento di duecento

mila euro con la protezione civile, per fore la porte che collega la zona dove c'è Morino con Guarino, quel

guato che è brutto, pericoloso, per fore anche quel collegamento, in modo di ondare a creare un indotto per

il lungomare, che unisce il lungomare tremoli, creare anche uno pista ciclabile, fore un senso unico che

unisca la via Giovonni Paolo ll, in modo di creare un collegamento con la città. Là, che c'è ,lo cosa di mia

moglie? quella tua? allora non la possiomo fare!! Perché lì, se facciamo la pista ciclabile c'è qualcoso che

non vo. E' assurdo pensore in questo modo e, vede il male su ogni coso. Mi auguro Sign.or Presidente, che

dopo aver chiarito questa parte del DUP, in quanto qualcuno pensova che era un segreto nascosto, bene,

chioriamolo, con l'integrozione e con l'indirizzo che darà l'opposizione, sulle scelte di quale strodo si deve

fore. Decidete, decidete voi, così ci mettiamo una pietra tombale, si stabilisce per il futuro, così chiunque

venga è stabilito coso fare.

Vice Sindaco

lo per principio, non prendo mai la porolo dopo ilsindoco, perché per me è un problema dieducazione, mo

stavolta voglio essere ineducoto nei suoi confronti, però, ci sono degli argomenti che sono stati sollevoti e

che ritengo valga lo pena un attimo chiarire, visto che il Consigliere Amato Antonino, li ha tirati in ballo. Egli

lamenta che il Piano Triennale delle Opere Pubbliche è vecchio, stantio, il senso era questo, che non ci sono

opere nuove, che sono sempre le stesse opere che vengono riprodotte e riproposte, peraltro ha posto

l'occento sull'approdo per i pescatori, dicendo che da tre onni lo portiomo, avanti, Si, grazie di averlo detto,

perché in tre onni, siamo riusciti a concepire un'idea e avere la garo già oppaltoto. Mi porti un altro esempio
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di buono Amministrazione in questi termini e io le dirò che sono stati bravi. ln cinquanta anni di storia di

Avolo, non si è vista, mai in tre onni, un'idea progettato e oppoltata. Per quonto riguorda il depuratore, il
Sindoco ha già detto, che questo depuratore non si è voluto oprire, perché quolcuno rischiavo di dover

consegnare l' impianto idrico allo SAl8, il Sindaco ha difeso estrenuomente la pubblicitù dell'acquo, bene, io

riconosco a quella Amministrazione di over preso uno decisione coraggioso, che è stata quello di non

consegnare le opere, mo, non c'entre niente con la realizzazione del depuratore. ll depuratore è stoto

awiato solo perché voluto fortemente dall'Amministrozione Cannata, solo perché si è ripreso tutto quello

che era stato lascioto, abbandonato e non seguito, si è cercato di tirare un punto della situazione, si è
cercoto di reolizzare I'opero, di ottuarlo, metterla in funzione ed accenderla. Perché un depuratore carissimi

signori, non è una strado, un depuratore è fatto da diverse parti, c'è la parte fissa, immobile e, poi c'è la

parte strumentale. Se la parte strumentale, la parte fissa, quella immobile, non legano, non funziona, non

esiste il depuratore. Noi ci siamo trovati a collaudare a freddo e, dopo vi spiego coso significo collaudare a

freddo. Un'opera che deve essere accesa, I'obbiamo collaudato a freddo e, io me ne sono assunto le

responsabilità. Quando mi si suggerì di owiore il depuratore, cominciando a deviore gli scorichifognari sul

depuratore per metterlo in provo, dissi ossolutomente no, perché se noi non abbiamo certezza che quel

depuratore non funziona al 7000%, io non rischio, se non è a al 7000%, perché si avrebbe ovuto un danno

immane e, ho fatto bene, perché i fatti mi hanno doto ragione. ln quanto, le vosche non ovevono i giunti,

perché le pompe invece di ospirore, spingevano, perché gli impianti elettrici erono tutti in corto circuito, tutti
mangioti...omissis...Quindi, non mi venite a dire che per il depuratore noi non abbiamo fotto niente. Ci

abbiamo lavorato due onni e mezzo, giorno e notte, quottordici ore ol giorno stdvomo qua. Nella logica

della cottività- buona, loddove I'Amministrazione non ha controllato niente, non ho verificoto nullo, dove è

stoto fatto il misfatto, voluto per trentasette anni, sbagliando onche i livelli delle vasche, che adesso ft

abbiamo realizzato il parcheggio. Quindi, non venite o roccontormi frottole. Per quanto riguarda le opere

pubbliche, che sono state realizzate nel passato, vi ricordo, che tutte le grandi opere pubbliche realizzate

nel passato, appesantiscono tutt'oggi il bilancio di questo Comune, perché sono tutte concouse, dalla

Circonvollozione a tante altre, tutte concause con possivi enormi per la collettività. Noi di questo non

abbiamo lasciato niente, non abbiamo nulla, non obbiomo dato odito olle aziende che hanno lavorato per

il Comune, a seguito di regolare appalto, di appalti pubblici, nessuno può avanzare delle richieste di

risorcimento, con questo Comune, con I'Amministrazione attuale .

Presidente del Consiglio

Consigliere Rossitto Sebostiono, la invito a non interrompere e si ricordi che ha rinunciato od intervenire.

Sindaco (replica)

Presidente, io chiedo a quest'aulo di requisire le immagini dell'ingresso del Palazzo di Città, del Consiglio

Comunole, in cui sivede il Consigliere Amoto Antonino che fa dei segni e minaccio con modi molto brutti nei

confrontidi un cittadino Avolese, chiedo oggi, e in questo momento olla polizio presente, di ocquisire doti e

immagini, inoltre, chiedo aiConsiglieridisospendere ilavori, perché quello che è accaduto è gravissimo e, di

proseguire dopo i lovori del Consiglio Comunale.

Presidente del Consiglio

Chiedo l'intervento della polizio giudiziaria per acquisire le immagini

A questo punto, il Consigliere Amato Antonino, chiede se lo possono fare.

il Presidente , sulla questione, precisa che si può fare. ll Consigliere Amato a questo punto chiede di

intervenire sulla questione.
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Amato Antonino

Presidente, siccome quolcuno penso di spostare la discussione su un oltro binario e a me dispiace, siccome

copisco che nello discussione che c'è stota, si sono potuti accendere gli onimi, perché si vede che ho

toccato quolche nervo scoperto a mia insaputa nella discussione generale. Mo, non uedevo e non

immaginovo, che si potesse orrivore o tanto, lei Presidente, è testimone, e qui non c'è uno partita dove ci

sono tifosi, per cui si tifa per una squadra o per l'altro. Qui, si sta tentondo di creare un clima

intimidatorio, quindi, si tenta di delegittimare I'espressione di questo civico consesso, e quindi la

democrozia. Siccome qui, non ce ne sono e non debbono esserci, quolcuno penso di spostare lo discussione

su un altro binario, su oltri fottori e, lei Presidente è testimone come il Consigliere Urso, che io ero

tronquillamente fuori, in modo sereno, proprio con lei Consigliere Urso, obbiomo dvuto uno piccolo

discussione benevola, il fotto che io esco fuori dall'oula e permetto che il Sindaco esprima tutto il suo

concetto, quindi tra virgolette di non disturbare minimamente quello che potevo essere la discussione in

aula, su questo penso che lei ne può convenire. lo ero tranquillamente fuori, così come onche lei Presidente,

era fuori per un suo bisogno fisiologico, questi sono i fatti, poi ognuno nello propria coscienza, può mentire

sapendo di mentire, ma questo non è un mio problema personale, non è un problema politico, mo qualcuno

sarù chiamato non dalla giustizia, perché non mi interessa su questo loto, ma dalla propria coscienza.

Ripeto, lo ero tranquillomente fuori, davanti all'androne , senonché, ci sono stoti dei precedenti in questo

civico consesso, quondo il papà del Sindaco ha registrato e, io l'ho messo in evidenzo, ed era caduto il
numero legale, oggi, si è partiti con ilfatto di autorizzare le riprese del Consiglio Comunole anche do parte

del pubblico. Guordate, non civoleva la mente diSalomone per capire dove sivolesse andare d pdrore, non

civoleva lo mente di Salomone, noi non abbiamo remore, non siamo contro la democrazio nelfor vedere

quello che fate. Però, credetemi, che io sia tranquillamente fuori, ecco se acquisite le immagini dovete

acquisire anche ...omissis...mi sembra di rivivere quello che è successo ed accaduto all'inizio di questa

legislaturo, non bisogna estrapolare momenti, perché se si estrapolano momenti è chiaro che ne viene una

deduzione.

Presidente del ConsÍglio

il Consiglio Comunale, le faccio notare è tutto ripreso in video, sia all'interno che oll'esterno, lo invito

Consigliere Amato Antonino o concludere il suo discorso , visto che si sta trattondo di ipotesi di reato in aula

e, come Presidente voglio essere presente nell'acquisizione delle immagini. Quindi, sospendo per cinque

minuti il Consiglio Comunale.

Amato Antonino(replica)

lo quello che sto chiedendo e ho citoto nomi e cognomi di persone presenti, di circostanze, che io in modo

sereno, e sottolineo sereno, stavo davonti allo porta e, I'ho citato primo quello che è accaduto, ilfatto che si

sia autorizzato al pubblico o riprendere il Consiglio Comunale, perché il popà del Sindoco e guardate che

questo è un problema, perché non sono io che posso disturbare i lavori del Consiglio Comunale, perché io

sono un Consigliere Comunale e ho il diritto di esprimere il mio pensiero, che piaccia o no. lo chiedo che

vengo messo tutto a verbole, ecco perché dicevo di acquisire le immogini quelle che riprendono il pubblico,

perch( il popà del Sindaco, mi ha puntato iltelefono in faccia, in una e piit occasioni, poi successivamente

mi ha fatto segnale così...omissis... per me quella è uno minaccia. Poi la potete girare come volete, io non

mi sono mai permesso di minacciare qualcuno o di prendere o botte, quella è una minaccia, leicapisce che

io sono un'lstituzione,...omissis... capisce che uno del pubblico minaccia un'lstituzione, io non mi sono moi

permesso di minocciare nessuno.
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Presidente del Consiglio

Consigliere Amato Antonino, le faccio notore che lei è in un'oula consiliare e non in un ffibunole, quindi le

proprie difese potrù farle in un'aula di tribunale. A questo punto, sospendo i lavori della seduta per cinque

minuti.

Presidente del Consiglio

( Al rientro in aula,) chiedo o tutti di prendere posto, sono rdmmaricato per quello che è successo primo in

oula, perché dà una brutta immogine ollo città, perché venire in Consiglio Comunole, ed essere

dell'opposizione o di maggioranza, significa diologore, avere qualche scontro, ma sempre con modie limiti
civili, con interventi programmati, c'è un Regolamento Comunale che disciplina gli interventi e le repliche

per difendersi o quant'altro, sempre sul piano di visto politico. Perché, ondare su orgomenti che sconfinano

in altre questioni, creono scontri e, questo non fa onore a quest' oulo. La polizia giudiziario ha acquisito le

immagini, ci sono indogini in corso, e lo stessa forù le proprie valutazioni. Chiedo ai Consiglieri Comunali, di

non ritornare o interloquire sul punto, in quanto sarà l'Autoritù Giudiziaria che forà le proprie valutozioni.

Alla ripresa dei lavori in aula, i Consiglieri presentisono:

Consiglieri presenti n.19

Consiglieri assenti n.5 (1. Tiné - 2.Caruso Giuseppe - 3.Caldarella - 4.Libro -5.Sano)

Presidente del Consiglio

Vorrei preclsore, per quanto riguarda i Consiglieri ComunalÍ, che prima hanno rlnunciato.a intervenire nella

discussione generale, concedendo i loro minuti a disposizione del Consigliere Amato Antonino, adesso, non

honno diritto di replica, ma mi rimetto allo decisione dello Segretaria.

ll Segretario Generale, Dott.ssa Maria Grazia D'Erba conferma quanto testè espresso dal Presidente del

Consiglio Comunale.

ll Consigliere lnturri invita il Presidente a controllare l'art. 37 del Regolamento che disciplina il Consiglio

Comunale, evidenziando che tale norma non denega il diritto di replica al Consigliere Comunale che non è

intervenuto.

Presldente del Conslgllo

Leggo lo parte del regolamento che disciplina il Consiglio Comunole riguordonte l'art. 37, preciso che non si

può intervenire lo seconda volta, se non si è intervenuti lo prima volta nella discussione generale, ricordando

al Consigliere lnturri, che lui ho rinunciato od intervenire, dondo i suoi minuti o disposizione a un altro

Consigliere, quindi, dico che questa è una conseguenza logica, mo in ognicaso, non può intervenire:.

Alla domanda del Consigliere lnturri "di chi o di che cosa ha paura?" ll Presidente risponde come segue; io

non ho poura di nessuno, sono il Presidente diquesta seduto Consiliore e lei deve accettore la mia decisione,

non può continuare ad intervenire, perché questo è un'interruzione di pubblico servizio. Ripeto, questa è lo

mia decisione Consigliere lnturri, se vuole la può impugnare nelle opportune sedi. lnoltre, vi informo che

questo verbale sorà trosmesso anche all'Assessorato Enti Locoli, per capire come si svolge un Consiglio

Comunale. Perché il Consiglio Comunale è altro, lo maggioranza e I'opposizione si fa in un altro modo.

lnoltre, chiedo al Consigliere Amato Antonino, se deve intervenire per replicore, se no, passo alla

dichiarazione di voto dove tutti possono intervenire.

Chiede di intervenire il Consigliere Rametta Giovanni. ll Presidente gli dà la parola.
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Rametta Giovanni

NeIDIJP, come è stoto sollevoto doll'opposizione consiliore, in merito olla realizzozione della strada relativa

ol collegamento dell'area portuole, si chiede a questo civico consesso, di procedere dondo priorità alla

realizzazione dello stralcio stradale, che va dol Corso lndipendenza a vio Elsa Morante. Questo è un

emendamento.

Presidente del Consiglio

Voglio precisare, che l'indirizzo politico non può essere messo oi voti, ma lo dichiarazione del Consigliere

Rametto, se viene interpretota come emendomento...lo deve mettere per iscritto e presentarlo.

ll Presidente, continua dicendo che egli non dà ragione a nessuno, ma interpreta il Regolamento.

Rappresenta che il DUP ha degli allegati tra i quali, vi è il Piano Triennale delle Opere Pubbliche e che gli

emendamenti vengono presentati nei termini previsti.

Alia Fabrizio

Presidente mi scusi, sul piano squisitomente tecnico, noi stiamo votando il DUP prima del bilancio, perché il
DUP è un atto propedeutico al biloncio, ci rendiamo conto che se emendiamo il DUP ci possono essere

differenze sul piono del bilancio. Quindi, si può presentore oro un emendamento quondo giù ci sono pareri

tecnici, pareri legali e uno relozione dei Revisori dei Conti? Ma di cosa stiamo parlando? Non si può

emendare, ma si può solo dore un atto di indirizzo politico....omissis..

ll Presidente dopo aver acquisito i chiarimenti del caso dalla Segretaria, precisa che un emendamento deve

essere presentato per iscritto. lnoltre, chiarisce che il Consigliere Rametta è intervenuto , non per fare la

sua dichiarazione divoto, ma per presentare un emendamento.

ln ordine all'interrogativo posto dal Consigliere Alia sulla presentazione dell'emendamento da parte del

Consigliere Rametta, il Presidente, precisa che prima viene presentato per isritto, dopo viene esaminato

dagli Organi presenti e successivamente, viene presentato in aula.

Fa presente che in questa fase, intende leggere questo emendamento per acquisirè conoscenza dei

contenuti e non per metterlo ai voti. Egli pertanto invita il Consigliere Rametta a presentare

l'emendamento.

Rametta Giovanni

Presidente, l'emendomento che ho presentato per iscritto, sta acquisendo tutti i pareri di legge

I lavori della seduta sono sospesi per il tempo necessario ad acquisire i pareri di legge

Alla ripresa dei lavori in aula, il Presidente verifica il numero legale per la prosecuzione della seduta. Si

procede all'appello. Risultano assenti n.5 Consiglieri (1. Tinè - 1. Caruso - 3. Caldarella - 4. Libro - 5. Sano )

ll Presidente, constatato il numero legale per la prosecuzione della seduta, acquisisce l'emendamento con

tutti i pareri di legge e dà la parola al Consigliere Rametta, per relazionare sull'emendamento dallo stesso

presentato. (Allegato'î")

Rametta Giovanni

Emendamento al progetto per la realizzozione stroda portuale di collegamento tra lo via Elsa Morante-

Viale tndipendenza e via Miramare, con miglioramento della circolozione strodale, riqualificazione della ZTL
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di Borgo Marinaro, alla tonnaro di Avolo. ll sottoscritto, Giovanni Rametta, nella quolità di Consigliere

Comunale, della lista forza Avola, in merito allo realizzozione della strada per il collegamento dell'area
portuale chiede, di procedere dando prioritù alla realizzazione dello stralcio stradale che va da Corso

tndipendenza- via Elsa Morante, eliminondo uno volta valutoto tecnicamente, l'altro pezzo di viabitità che si
collega alla vio Miramare.

Presidente del Consiglio

Chiarisco, che trattasi solo di mera variozione tecnico, resta invariato l'importo, in quanto verrù rimoduloto
il progetto, rimanendo invariota la fonte delfinanziamento.

Alia Fabrizio

Presidente, ho sentito i pareri e vedo che c'è qualcosa che non mi torna sul parere tecnico espresso,

ovviomente non sono un tecnico, ma sono un esperto di urbanistico, in quonto faccio porte, insieme ai
colleghi, dello commissione urbanistico. Vedo in questa delibera di Giunta n.7 e n.706 che vanno o
quontificare le spese dell'intervento in quottro milioni e settantotto mila ' euro, o carico

dell'Amministrazione, un milione e tre e il resto ..omissis...oro qua si dice che sî stralcia do uno parte..e poi i
numeri li cambiamo, sistemiamo tutto, ma c'è di piit: o pagino quindici dello relazione dei Revisori dei Conti
si legge che il Programma Triennale dei Lavori Pubblici è stato redatto.. eccetero, eccetero.. gli importi
inclusi nello schemo relativo ad interventi con oneri a carico dell'Ente.. quindi dovrebbero essere un milione
e tre a carico delfEnte.. se non sbaglio, trovano riferimento nel biloncio di previsione 2020-2022... I'Organo
di Revisione ha trovato lo compatibilità di un pezzo di opera.. vorrei capire.. quo si sta strolciando un pezzo

di opero, io sto parlando di numeri che subironno uno contrazione. lo, Signor Presidente, voglio essere

messo in condizione di capire quello che voto, qua si parla di quattro milioni settantotto milo di contributi..
quindi dovrebbe essere tutto con finanziomento? Tutto a carico dello Stato? Quindi, quota da porte del
Comune.. non c'é niente! Prendo atto, fermo restondo che rimango perplesso.

ll Presidente chiede se ci sono altre dichiarazioni di voto da parte dei Consiglieri

Alia Fabrizio

Ml ovvalgo della facoltù di riflettere e di decidere in un secondo momento, il mio ero un intervento

finalizzato per dire il mio modestissimo parere.. emendare un Piano Triennale nella stessa seduta non si
può.. voi dite che si può fare.. ma dal punto di vista dei numeri per me c'è un cambiamento. Secondo il mio
punto di vista non si può fore.

ll Presidente mette aivoti l'emendamento, presentato dal Consigliere Rametta, per appello nominale, con

il seguente esito:

Consiglieri presenti n.17

Consiglieri Assenti n.7 (l.Caruso Giuseppe - 2.Tinè- 3.Caldarella - 4.Libro - S.Sano Gaetano - 6. lnturri - 7.

Amato A.)

Favorevoli n.14

Contrari n. 2 (l.Rossitto Sebastiano-2.Tardonato)

Astenuti n.1 (Alia Fabrizio)

Approvato

ll Presidente mette ai voti la proposta dell'ufficio così emendata, con appello nominale con il seguente

esito:

Consiglieri presenti n.17
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Consiglieri Assenti n.7 (l.Caruso Giuseppe - 2.Tinè- 3.Caldarella - 4.Libro - S.Sano Gaetano - 6. lnturri - 7

Amato A.)

Favorevoli n.14

Asten uti n.3 (1. Rossitto Sebastia no-2.Ta rdonato.-3.A1 ia )

Contrari n.0

La proposta viene approvata

ll Presidente mette ai voti l'immediata esecutività dell'atto, per alzata e seduta con il seguente esito:

Consiglieri presenti n.17

Consiglieri Assenti n.7 (l.Caruso Giuseppe - 2.Tinè- 3.Caldarella - 4.Libro - S.Sano Gaetano -6. lnturri - 7

Amato A.)

Favorevoli n.14

Asten uti n.3 ( 1. Rossitto Sebastia no-2.Tardonato.- 3.Alia)

Contrari n.0

ll Consiglio approva la dichiarazione di immediata esecutività dell'atto

CONSIGLIO COMTINALE

Esaminata la superiore proposta di deliberazione predisposta dall'ufficio, che qui si intende
integralmente riportata, munita dei pareri di rito;
Visto il verbale della 2ocommissione n.70 del09.09.2020;
Visto il verbale della 20 commissionen.T6 del 22.092020;
Visto il verbale del Collegio dei Revisori dei Conti n.22 del11.09.2020;
Udito il Consigliere Coletta proporre di sospendere la seduta per un'ora.
Visto I'emendamento presentato in aula dal Consigliere Rametta Giovanni , allegato 6'A" munito dei
pareri di legge;
Uditi gli interventi in aula;
Vista la L.R.48/91 e ss.mm.ii;
Vista la L.R.44l9l e ss.mm.ii;
Visto I'O.R.EE.LL. vigente in Sicilia ed il relativo Regolamento di esecuzione;
Visto il vigente Statuto Comunale;
Visto il Regolamento Comunale per le adunanze ed il funzionamento del Consiglio Comunale;

Procedutosi alla votazione per alzata e seduta, della proposta di sospensione dei lavori della seduta
per un'ora, formulata dal Consigliere Coletta, con seguente esito:
Consiglieri presenti: n.22
Consiglieri assenti n. 2 ( | . Caruso G. - 2. Sano ),
Voti favorevoli: n.22
Voti contrari: n.0 ,

Astenuti: n.0

Procedutosi alla votazione dell'emendamento, per appello nominale, con seguente esilo:
Consiglieri presenti n. 17

Consiglieri assenti n.7 (1. Caruso Giuseppe - 2. Tinè - 3. Caldarella - 4. Libro - 5. Sano Gaetano - 6

Inturri - 7. Amato A. )
Favorevoli n. 14

Contrari n.2 (I. Rossitto Sebastiano - 2. Tardonato )
Astenuti n. I ( Alia Fabrizio )
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Procedutosi alla votazione, per la proposta dell'ufficio così come emendata, per alzata e seduta, con il
seguente esito:
Consiglieri presenti n. l7
Consiglieri assenti n.7 ( l. Caruso Giuseppe - 2. Tinè - 3. Caldarella - 4. Libro - 5. Sano Gaetano - 6.

Inturri - 7. Amato A. )
Favorevoli n. l4
Contrari n. 0

Astenuti n. 3 ( l. Rossitto Sebastiano - 2. Tardonato - 3. Alia )

Procedutosi alla votazione per l'immediata esecutività dell'atto, per alzata e seduta con il seguente

esito :

Consiglieri presenti n. l7
Consiglieri assenti n. 7 ( 1. Caruso Giuseppe - 2. Tinè - 3. Caldarella- 4. Libro - 5. Sano Gaetano - 6.

Intuni - 7. Amato A. )
Favorevoli n. 14

Contrari n. 0

Astenuti n. 3 ( 1. Rossitto Sebastiano - 2. Tardonato - 3. Alia )

DISPONE

Nel corso della seduta di sospendere i lavori per un'ora

DELIBERA

Di approvare I'emendamento presentato dal Consigliere Coletta - Allegato "A"
Di approvare la proposta dell'ufficio così emendata.
Di dichiarare I'atto, con separata votazione, immediatamente

ral

zia'

ll Consigliere anziano
na

Consiglio Comunale
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Comune di AvoIa - prot.' l5-O7-2O2O in ínterno
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CITTAdiAVOLA
(Provincia di Siracusa)

ORIGINALE DE
..i

LIBERAZIONE
DETLA GIUNTA MUNICIPALE

N. 106 DEL REGISI]RO DATA 14/07/2020

OGGETTO: Progetto per realiz4azione strada portuale di collegamento tra la via E. Morante,
viale fndipendenza e via Miramane con miglioramento della circolazione stradalc e
riqualifrcazione ilellazrL del Borgo Marinaro e Tonnara di Avola -
Approvazione del progetto definitivo e dichiarazione di pubblica utilità dei beni interessati dal
progetto ai sensi e per gli effetfi dell'arl 12 del D.P.R. n,szltzoot - cup: G61819000510002

*i.:,:
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PROSPETTO DELLE OPERE PROGRAMMATE

Viabilità e$emaSettore Viabílità

SPESA PREVISTA

in nigliaia di euro

Strada di PRG di colleganerúo tra il Porto
turistico e la S.S. 115, tratto Arola-Noto,
la Circornallazione

Mantferziona
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Generale 55

ftA-oA iJ r*+è l/rEJAfàràî
- rrn €- lt-^'*,tfY-) Risflúurazione

Anplian€úo

Conpletarnento

Opera ru.ola

Dernclizione

setore lTl
Cdegoria l- , 1

i,o7A

1.. Con contr. stahle

Serza corlribrfo

Firarzianerfo priwto

Alienaziona irrrrpbili

Totale progetto 4.078

Zona: D.2CchSr.rd Progetto da realizzaziorerel f " anrn I Furziorario resp.: dot. Brunc Verúura Confornità ubanistica

t

1 Cfn
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2.0m

Zona: D.3 Cosh ncrd esterrn Progetto da realizzazione nel 1'aryp I Furaionario resp.: arch. Gadano Brex ConfornÍtà r.rbanistica fl
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FONTI Dl FINANZIAI\4 ENTO
e rispeÍiw capitolo di bilarrcio
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ORDINE
PRIORITA
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Gererale I SZ I

satore fT]
Categoria t 141

LIVELLO DI

PROGETTAZIONE

StudioHtibiliE [[
Prelinúrare f]

Definitira n

Esecrfiw f]

TIPO DI OPERA

Manuterziore

Restauro

Recupero

Ristrufruazione

Anplianerúo

Conplehnento

Operanrcw

Dennliziore
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DENOMINAZIONE DELL OPERA

Riq talif caziore s.s.1 15 tratto com.rnale
lato Siracrca fino all'Ospedale G. Di
Maria

N.

19

20
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REFERTO DI PT]BBLICAZIOIIE

Il sottoscritto Responsabile delle pubblicazioni aventi effetto di pubblicità legale, visti

gli atti d'Ufficio
ATTESTA

Che la presente Deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo

Comune, in data per rimanervi 15 giomi consecutivi.

Avola'
IL MESSO COMUNALE

CERTTFICATO DI ESECUTIVITA'

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d'Ufficio

ATTESTA
Che la presente deliberazione:

f] E' divenuta esecutiva trascorsi 10 (Dieci) glomi dalla data di inizio della pubblicazione; -

n È stata dichiarata immediatamente esecutiva; -

Avola,

IL SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

il sottoscritto Segretario CERTIFICA' su conforme attestazione dell'Addetto,

chelapresentedeliberazioneèstata affissa all'Albo Pretorio per 15 (quindici) giorni

consecutivi dal aI

Avolq
IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all'originale per uso Amministrativo ed Ufficio

Avol4 IL SEGRETARIO GENERALE

Copia Conforme all' originale.

Avolq IL SEGRETARIO GENERALE
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